
Secciones
DENUNCIAN UN “VACIAMIENTO INSTITUCIONAL”

Masiva marcha por 
el Club San Lorenzo 

Imponente edificio en pleno centro 

Piden convocatoria a elecciones marcando varias irregularidades, entre ellas que la institución a nivel jurídico se llama 
“Club San Martín”. El miércoles se llevó a cabo una convocante movilización hasta las instalaciones de la institución de-
portiva. “El club está tomado desde este momento”, sostuvieron. El presidente desmintió las acusaciones. P. 16 

Haus Residencias es un desarrollo inmobiliario de alta gama ubicado en el corazón de Villa Constitución. Una importante in-
versión que, con materiales de alta calidad y residencias premium, ofrece departamentos de hasta 250 metros cuadrados. P. 3 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Emanuel Angelone
Lo que empezó como la organización de su cum-
pleaños número 18, terminó en casi dos décadas 
de trayectoria. P. 2

DESARROLLO

POLICIALES

Inauguran el 
puerto de la 
Zona Franca 

A la espera de una última 
habilitación para comenzar 
a operar, el acto formal está 
previsto para la jornada de 
hoy con diversas activida-
des. P. 17

Detenidos 
por robar en 
una escuela 
Dos jóvenes, uno menor de 
edad, fueron aprehendidos 
luego de sustraer varios 
elementos de la escuela 
“Mariano Moreno”. P. 21

LEGISLATIVAS 2025

Referentes libertarios optimistas
Asistieron al lanzamiento de LLA Santa Fe y convocan a 
sumarse pensando en las elecciones del año próximo con la 
intención de ingresar con dos concejales. P. 5

Viviana Romo
Uso del celular
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EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

Este sábado. 

Juventudes Activas 
Un festival de música, baile y otras propuestas tendrá lugar en el Puerto Ca-
botaje bajo la organización del Gobierno provincial. P. 12

Dirección de Prevención. 

Caballos sueltos 
El director Paulo Baldini recordó que está prohibida la crianza y tenencia 
de este tipo de animales en espacios públicos. P. 19
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Lo que empezó como la organización de su cumpleaños número 18, termi-
nó en casi dos décadas de trayectoria que lo ubican hoy como uno de los 
RR.PP. más reconocidos en toda la zona.

“Me dedico a las relaciones 
públicas las 24 horas del día”

Ema Angelone.

felices 37 años. Vivo en la zona cen-
tro, en el mismo lugar toda la vida. 

¿Cómo está constituida tu fa-
milia?

Tengo tres hermanos, uno ma-
yor Andrés, mis hermanas melli-
zas más chicas Jésica y Antonela. 
Mi mamá Patricia y mi papá Oscar. 

¿Muchos amigos de la zona?
Muchísimos, y no puede ser de 

otra manera porque nos conoce-
mos desde siempre, y nos conoce-
mos mucho. 

¿Dónde estudiaste?  
Hice jardín y preescolar en la es-

cuela Dante Alighieri, la primaria en 

la escuela Hijas de Cristo Rey y la 
secundaria en la San Pablo. Después 
hice varias carreras, Seguridad e Hi-
giene que me quedan pocas materias 
pero quería hacer Relaciones Públi-
cas y le dediqué cinco años de lleno 
a eso, me recibí a la UAI.  

¿Por qué elegiste esta profe-

sión?
Todo empezó en un cumplea-

ños, en un festejo en Manolo. 
Cuando cumplía 18, le dije a uno 
de los dueños que quería hacer la 
fiesta ahí. Hasta ese momento no 
salía para nada, no me gustaba 
tanto la noche. Le llevé la propues-
ta y tenía más de 100 invitados. 
Llené el boliche sólo con mi cum-
pleaños. En ese momento no había 
celulares ni nada, así que los due-
ños pasaron dos semanas tratando 
de localizarme hasta que lo hicie-
ron. Me ofrecieron ser relaciones 
públicas y empecé a trabajar. Ya no 
paré y empecé a estudiar. 

¿Hay mucho ego entre uste-
des?

No por parte de todos. En algu-
nos puede ser. Pero siempre segui-
mos los mismos, hemos visto pa-
sar tantos, pero siempre seguimos 
trabajando los mismos. Creo que 
es por la dedicación, el compromi-
so, la vocación. 

¿Cuál fue tu mejor momento 
profesional?

La época dorada de Villa Cons-
titución fue entre 2011 y 2013, dos 
años de trabajo sin vacaciones. 
Para mi fueron las mejores épo-
cas de la ciudad, de la noche, de 
los boliches, del crecimiento, del 
reconocimiento. Fueron dos años 
a tope que hemos trabajado en to-
dos los boliches de la ciudad. 

¿Cómo definirías a Ema An-
gelone?

Una persona divertida, extro-
vertida y con un carácter muy es-
pecial. 

Emanuel Angelone (37), fue 
elegido como la personalidad 
destacada de Diario La Ciudad 
de esta edición. El relacionista 
público tiene una larga trayecto-
ria que lo encuentra posicionado 
entre uno de los profesionales 
más reconocidos y queridos de 
toda la región. De chico no pen-
saba en qué quería ser cuando 
fuera grande, pero con el tiempo 
su vocación salió a flote.  

Luego de cinco años de es-
tudio, se recibió y en el 2025 
cumplirá 20 años de trayecto-
ria. “Toda una vida trabajando 
de esto, pero es lo que me gusta 
hacer”, dice recordando que los 
primeros pasos los dio antes de 
contar con el título y todo co-
menzó con la organización de 
su fiesta de 18 años. Sin pensar-
lo, llenó un boliche sólo con sus 
invitados, y la organización fue 
tan buena, que los dueños lo lo-
calizaron para que comenzara a 
trabajar allí como relaciones pú-
blicas. “Lo más llamativo es que 
hasta ese momento no iba a boli-
ches, no me gustaba salir. No me 
gustaba la noche”, recordó. 

Mucho tiempo después, y 
siendo parte de un sinfín de 
boliches villenses (casi todos, 
asegura); hoy sigue siendo no 
sólo su profesión, sino tam-
bién su vocación. “La noche de 
Villa Constitución es compli-
cada, pero también divertida. 
Hay muchas cosas para hacer”, 
resaltó. En la previa de la gran 
apertura de El Bosque, contó un 
poco más de su vida. 

¿Dónde naciste?
Acá en Villa Constitución, hace ya 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

SAN MARTÍN 929

Tu hogar en las alturas.

El proyecto inmobiliario es desarrollado por Villacred. Se trata de una importante inversión que con materiales de alta calidad y 
residencias premium, ofrece la posibilidad de contar con un departamento de hasta 250 metros cuadrados. Además de comodi-
dades tales como piscina con solárium, jardines en altura, terrazas individuales y quinchos privados.

Haus, un imponente edificio en 
el corazón de Villa Constitución 

Haus Residencias es un desarrollo 
inmobiliario de alta gama ubica-
do en el corazón de Villa Cons-
titución. Rodeados de un equipo 
de profesionales con amplia tra-
yectoria y utilizando materiales 
de alta calidad sus desarrolladores 
buscan generar un alto valor agre-
gado para los compradores. 

Con compromisos firmes, el 
edificio se afianza y avanza en 
sus diferentes etapas. Todo aquel 
que transite por la zona céntrica 
puede ver cómo día a día este pro-
yecto va concretándose bajo obje-
tivos claves: solidez para proteger 
las inversiones, transparencia en 

partamentos, terrazas individua-
les y livings de exterior, quinchos 
privados, vista panorámica de la 
ciudad, amplia luminosidad na-
tural y sustentabilidad de los ma-
teriales.  

Por último, Wyrsch resaltó los 
avances en las obras, estimando 
que en enero se estará llegando al 
7º piso por calle San Martín. Este 
proyecto se comenzó a materiali-
zar hace 4 meses, y la intención es 
que para el 2026 ya esté listo para 
utilizarlo. 

todo el proceso de construcción, 
innovación en la totalidad del 
producto y principalmente res-
ponsabilidad a la hora de cumplir 
con la palabra dada.  

Ubicado en avenida San Mar-
tín 929, casi esquina Salta; tal 
como mencionamos, en el cora-
zón de la ciudad, es un desarrollo 
de Villacred Financiera. 

Fabián Wyrsch, arquitecto de 
Haus; dialogó con Diario La Ciu-
dad para que todos podamos in-
teriorizarnos en lo que propone 
este nuevo e imponente lugar que 
tiene un lema claro: “Tu nuevo 
hogar en las alturas”. 

“Tiene características total-
mente diferente a lo que es un 
proyecto tradicional”, dijo. Y eso 
se debe a que está pensado para 
contar con departamentos que 
ocupan pisos enteros con una su-

perficie de 250 metros de altura, 
con la comodidad y el espacio que 
amerita que le den el lema elegido.

En once pisos se ubican las uni-
dades, 19 en total. En los primeros 
pisos los departamentos serán de 
1 y 2 dormitorios; con superficies 
que oscilan entre los 50 y los 84 
metros cuadrados. “A partir del 
6º piso tienen pisos enteros de 
250 metros cuadrados. Cada uno 
estos pisos tienen su propio quin-
cho. A pesar que el edificio en sí 
tiene su quincho con una pileta de 
borde infinito; por otro lado tene-
mos que la casa, tendrá la posibi-
lidad de tener el propio. Partimos 
de la base de esa gran diferencia”, 
explicó Wyrsch.

Cada una de las residencias 
está pensada para que sea de ca-
lidad premium con terminacio-
nes de primer nivel. “Del 5º piso 

hacia abajo, hasta el 2º, tenemos 
departamentos de 1 (hacia calle 
Salta) y 2 dormitorios (hacia ca-
lle San Martín). Además el edifi-
cio contará con cochera propia”, 
agregó.

Sin dudas una de las grandes 
diferencias la hace la amplitud de 
los departamentos entre los pi-
sos 6 y 12. Todos cuentan con 4 
dormitorios en un espacio de 230 
metros cuadrados cubiertos más 
24 metros cuadrados semicubier-
tos. 

Pero eso no es todo, ya que 
Haus proyecta también estacio-
namiento con acceso a la torre, 
piscina con solárium, SUM para 
eventos con terraza al exterior, 
jardines en altura, altas medidas 
de seguridad (cámaras, códigos 
de acceso y palieres privados), 
posibilidad de customizar los de-

Para conocer todos los de-
talles sobre Haus Residen-
cias, acceder a la galería y 

contactos, se puede ingre-
sar a la página web www.

hausresidencias.com.
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Interés General
NUEVO EMPRENDIMIENTO

Se trata de una nueva heladería que también 
ofrece pizzas congeladas, con precios super ac-
cesible, promos en combos y excelente calidad. 
La atención es de jueves a domingos.

“I Love Sabores” ya funciona en la ciudad 
En Santiago del Estero 539.

Ezequiel Nano es el titular de este emprendimiento familiar.

Un nuevo emprendimiento co-
menzó a funcionar en Villa Cons-
titución, se trata de “I Love Sabo-
res”, una heladería que también 
ofrece pizzas congeladas. Lo que 
destaca a este nuevo comercio 
local es que todos los produc-
tos son de primera calidad y con 
precios accesibles, tan importan-
te teniendo en cuenta el contex-
to actual. Además de contar con 
promociones al comprar combos.  
Ezequiel Nano, titular del comer-
cio dialogó con Diario La Ciudad 
y contó más sobre esta propuesta 
que de jueves a domingo funciona 
en Santiago del Estero 539, y que 
desde que abrió sus puertas está te-
niendo una excelente aceptación.  
Comentó que como todos los em-
prendimientos es un negocio fami-
liar al cual apostaron para brindar 
una nueva opción a los villenses. 

“Es un muy buen producto a un 
muy buen precio, pensado para 
que en sus momentos de ocio 
puedan disfrutar algo bueno. Le 
estamos poniendo mucha ener-
gía a esto”, sostuvo reiterando que 
se encontrarán con excelentes 
precios, como por ejemplo 9 mil 
pesos el kilo de helado. “Es un 
helado excelente, el mejor de la 
región”, enfatizó. Además, ofrecen 
pizzas listas para calentar y dis-
frutar. El tamaño grande a 6.500 
pesos y 4.500 de cuatro porciones. 
Vale destacar que cuentan tam-
bién con el servicio de delivery.  
“Los esperamos a todos con los 
brazos abiertos, estamos ponien-
do lo mejor para que le guste a la 
gente”, finalizó. Para conocer más 
sobre este nuevo emprendimiento 
se puede ingresar a Instagram (@
ilovesabores7).
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EL SÁBADO PASADO

“Nuestro anhelo es contar con dos concejales y cambiar realmente las cosas”, sostuvieron. En Villa Constitución son más de 
200 afiliados, convocan a todos los que deseen sumarse pensando en las legislativas del próximo año.

Referentes libertarios optimistas con tener 
el respaldo de Villa en las elecciones 2025

Lanzamiento oficial de La Libertad Avanza Santa Fe.

Karina Milei, presidente de La Li-
bertad Avanza, encabezó un acto 
en Santa Fe junto a Martín Menem, 
vicepresidente del partido, y la dipu-
tada nacional Romina Diez, quien 
lidera el partido en la provincia. Mi-
lei, Menem y Diez compartieron un 
mensaje de compromiso con la de-
fensa de las libertades en el país en 
el lanzamiento formal del partido en 
nuestra provincia.

En la oportunidad estuvieron 
presentes referentes de LLA Villa 
Constitución. “Es una gran satisfac-
ción saber que la provincia de Santa 
Fe ya cuenta con su partido propio, 
gracias a toda la gente que se sumó 
y que ayudó a la conformación del 
mismo a nivel nacional”, expresó 
Melina Murialdo resaltando que fue 
una jornada de celebración al poder 
contar oficialmente con un partido 
propio que permitirá participar en 
las próximas elecciones legislativas 
del 2025. 

En relación a Villa Constitución, 
Murialdo confirmó que en la ac-
tualidad son más de 200 los afilia-
dos, “fue el núcleo que ayudó a que 
pudiéramos fiscalizar en todas las 
escuelas, que para la experiencia po-
lítica fue muy gratificante porque la 
gente se sumó por su propia inicia-
tiva”, recordó. 

En ese marco, Murialdo invitó a 
todos los que quieran a sumarse a 
LLA Villa Constitución, “de cara a 
lo que serán las elecciones del año 
próximo”. Lo pueden hacer contac-
tándose a través de las redes sociales.  

En relación a estos primeros diez 
meses de gestión de Javier Milei, 
valoró que el presidente “está cum-

pliendo su palabra, algo que es tan 
atípico”. 

“Puede decir que pudo cumplir 
con cada una de las metas que se 
propuso, y eso nos pone muy con-
tentos. En otras gestiones se veía que 
hablaban de la herencia, de lo que 
dejaron; y en esta no es así”, expresó.

Durante este tiempo, a nivel lo-
cal, se fue sumando gente con la in-
quietud de conocer más sobre este 
proyecto. “Ahora el camino es poder 
llevar un representante al Concejo, 
aunque nuestro anhelo es tener dos, 
y acompañar a los que vayan a pos-
tularse para ser diputados”, sostuvo 
explicando que la intención central 

es “trabajar para dar soluciones a los 
problemas locales”, y para ello “no es 
llegar y ahí ver qué pasa, ya estamos 
en ese proceso. La impronta nuestra 
es esa, poder cambiar realmente las 
cosas”, finalizó. 

A su turno, Ignacio Zanzo Dian-
da también celebró la formalización 
del partido a nivel provincial y resal-
tó el crecimiento exponencial que 
ha tenido La Libertad Avanza Villa 
Constitución. “El mensaje de Karina 
fue claro, hay que impulsar candi-
datos, gente normal que realmente 
quiera un cambio para la ciudad. 
Cortar con lo viejo, que lamentable-
mente hasta dentro de La Libertad 

El grupo local acompañó el lanzamiento en Santa Fe.

Interés General 

Avanza aún aparecen personajes 
de este estilo. Pero lo que el parti-
do quiere es sacarlos lo más rápido 
posible”, dijo contundente. En ese 
contexto el referente libertario fue 
claro, “queremos hacer política de 
verdad, sin ningún tipo de interés 
propio. Solamente las ganas de sa-
car el municipio adelante. Lo que 
queremos desde este espacio es que 
no se meta gente que tenga intereses 
personales”. 

Al ser consultado sobre el otro 
grupo que se conformó dentro de 
LLA en Villa y en Empalme, que 
encabeza Matías Tomasi, evitó sacar 
conclusiones apresuradas, pero ana-

lizó las diferencias. “A Melina y a mí 
nos vienen soportando desde hace 
dos años difundiendo las ideas de 
la libertad, organizando los encuen-
tros, las fiscalizaciones, las juntadas 
en las plazas. Todos movimientos 
para hacer ver y crecer al espacio. 
Ahora se abre este nuevo grupo 
porque no se escapa a políticas de 
antes, como las internas. Uno no 
puede hacer nada, solamente tratar 
de demostrar por qué unos sí y otros 
no, siempre con respeto. Ojalá esas 
diferencias queden bien marcadas. 
De todos modos, el tiempo lo ter-
mina acomodando todo, siempre”, 
finalizó. 

Intervención artística
La Dirección de Cultura del 
Municipio local informó que 
comenzó una serie de interven-
ciones en espacios públicos con 
el fin de acercar el arte a la comu-
nidad en general. De esta mane-
ra, de la mano de Somos Brocha, 
la ciudad comenzará a lucir una 
serie de diversos murales que 

hablarán de la comunidad, el pai-
saje y el vínculo con la naturaleza. 
Julián Acevedo y Marie Superti, 
dos grandes artistas muralistas, 
presentaron “Conexión real”, la 
primera intervención realizada en 
el predio Dos Rutas, que formará 
parte de una serie representativa 
de los humedales.

ESPACIOS PÚBLICOS

Será este sábado 9 de noviembre. Las tarjetas 
están a la venta. Las presentaciones artísticas es-
tarán a cargo de Épsilon y Roberto Cabezuelo.

Cena show en 
el Tango Club 

Penúltima del año.

El Tango Club Villa Constitu-
ción prepara para este sábado 9 
de noviembre la penúltima cena 
show mensual del año en sus 
instalaciones de General López 
1143. Las tarjetas continúan a 
la venta y pueden adquirirse a 
través de los miembros de la Co-
misión Directiva. El menú cons-
tara de ensalada rusa y chorizo 

(entrada), carne de cerdo asada 
y ensaladas varias (plato princi-
pal), y bebidas (agua, gaseosa y 
vino). El show musical estará a 
cargo de la orquesta Épsilon de 
Pergamino; y Roberto Cabezue-
lo. 

El presidente Jorge Moroni 
resaltó que esperan que la velada 
sea tan positiva como las ante-

riores las cuales se vienen desa-
rrollando desde marzo, siempre 
el segundo sábado de cada mes. 
“Esperamos tener una muy bue-
na concurrencia como durante 
todo el año”, expresó agradecien-
do a los que se hacen presentes 
en cada una de las cenas. “No 
podemos quejarnos, desde la 
primera del año la concurrencia 
siempre ha sido positiva, los es-
pectáculos estuvieron a la altura 
y todos pasamos un buen mo-
mento. En líneas generales nos 
sentimos muy satisfechos”, dijo 
invitando a sumarse a esta nue-
va velada. Vale destacar que el 
dinero recaudado se utiliza para 
tareas de mantenimiento y refac-
ción en las instalaciones. 

Por último, recordó que en las 
instalaciones del Tango Club se 
dictan diversos talleres, “están 
todos invitados a participar”, fi-
nalizó. 
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Interés General 

Vale destacar que la actual 
Comisión Vecinal ya cum-
plió su mandato. Se esti-

ma que las elecciones para 
renovarla serán a principios 

del año próximo.

ACTUALIDAD VECINAL

Desde la Comisión explicaron que en líneas ge-
nerales el barrio se encuentra en óptimas con-
diciones, pero presenta inconvenientes con los 
residuos en un baldío de cortada Sarmiento y en 
Pampa y Rivadavia.

Piden por la limpieza en 
dos sectores de Centro II

También por la instalación de cámaras.

Daniel Martínez, presidente ve-
cinal de barrio Centro II visitó 
los estudios de Telenoticias para 
informar sobre el presente del 
vecindario. En primer término 
se refirió a la limpieza y comentó 
que si bien en líneas generales no 
hay inconvenientes; sí se presen-
tan lugares puntuales como Pam-
pa y Rivadavia, “que es algo habi-
tual que mencionamos siempre”; 
y un baldío en cortada Sarmiento 
y San Luis, “allí los yuyos están 

muy altos y en el último tiempo 
se empezó a usar también como 
si fuera un basural”, se quejó. 

En ese marco, mencionó que 
el tema de la falta de limpieza 
en esos dos sectores se presenta 
como el problema primordial a 
dar respuesta. “Todo el resto está 
bien, las calles están en condicio-
nes. Pasan las chicas limpiando 
todos los días y los vecinos están 
colaborando mucho también”, re-
calcó. 

Nora Olivera.

Daniel Martínez, presidente vecinal.

La Comisión Vecinal organiza un té con entretenimientos para el sábado 
16 de noviembre. El dinero será destinado a la celebración tradicional en 
donde Papá Noel visita a los más pequeños.

Recaudan fondos para 
la fiesta de fin de año 

B° Puesta del Sol.

La Comisión Vecinal de Puesta del 
Sol organiza un té con entreteni-
mientos con el fin de recaudar fon-
dos para las actividades previstas 
para el cierre de año. Será el sába-
do 16 de noviembre a partir de las 
14.30 horas en el salón vecinal. 

La intención es que lo recauda-
do sea utilizado tanto para el man-
tenimiento que necesita el árbol 
de Navidad que colocan cada año; 
como para la fiesta que organizan 
para los chicos del barrio y alrede-
dores que cuenta con la presencia 

de Papá Noel quien hace entrega 
de un presente a los más pequeños. 
“Esperamos a los vecinos y los invi-
tamos a que se acerquen el día del 
evento y también a colaboren con 
alguna donación para los premios. 
Todo lo que hacemos es siempre 

Martínez pidió a los vecinos 
que sean conscientes con el retiro 
de los residuos de gran porte rea-

lizándolo en los días estipulados, 
recordando que el chatín pasa 
por el barrio los viernes. “El ser-

vicio está funcionando realmen-
te muy bien, y pasa cada viernes. 
Entonces por favor que no sa-
quen las cosas antes del jueves a 
la noche porque queda la basura 
tirada en la calle durante mucho 
tiempo”, solicitó. 

Por otra parte, vale recordar 
que a principios de año se llevó 
a cabo una importante reunión 
porque la inseguridad aquejaba 
a toda esa zona. Al ser consul-
tado sobre la actualidad en ma-
teria de seguridad, comentó que 
“dentro de todo lo que pasa, en 
el barrio estamos bastante bien. 
Se ha logrado una coordinación 
importante entre los vecinos y la 
Policía”, por lo cual “de los efec-
tivos no tenemos nada que decir, 
patrullan y cuando se los llama, 
están”. De igual modo continúan 
a la espera de las cámaras que 
fueron solicitadas en enero pa-
sado.   

para los chicos, así que están todos 
invitados. Con la situación econó-
mica actual se nos hace imposible 

mantener esta tradición si no es 
con la colaboración de todos”, dijo 
Nora Olivera, presidenta vecinal. 

Viviana Romo Cuesta.

Las concejales Romo Cuesta y Bertero presentaron el proyecto para mo-
dificar el Código de Faltas Municipal sumando esta cuestión expresa que 
por la antigüedad del mismo no es contemplada a nivel local. 

El Concejo aprobó prohibir el 
uso del celular al conducir 

Iniciativa del bloque Unidos para Cambiar Santa Fe. 

Las concejales Viviana Romo Cuesta 
y Carla Bertero (bloque Unidos para 
Cambiar Santa Fe), instan a prohibir 
el uso del celular mientras se condu-
ce multando a quienes lo hagan. 

Para esto presentaron un proyec-
to de Ordenanza para modificar el 
Código de Faltas Municipal con el 
fin de actualizar el marco legal en 
nuestra ciudad en concordancia con 

las normas vigentes tanto a nivel pro-
vincial como nacional ya se conside-
ra una práctica riesgosa en materia 
de seguridad vial. En la sesión de este 
miércoles, contó con el respaldo de 
los concejales y ahora dependerá del 
Municipio su ejecución. 

Viviana Romo Cuesta explicó que 
este proyecto fue ingresado, entre 
otras cuestiones, por un pedido ex-

preso de los Jueces de Faltas. “Nues-
tro código de faltas expresamente no 
prevé esa falta dándole una sanción, 
sino que como es viejo habla de la 
prohibición de manejar con una sola 
mano. Ante esto, se encontraban 
ante esta disyuntiva porque la infrac-
ción era por conducir con una sola 
mano, cuando en realidad el hecho 
punible era hacerlo utilizando el ce-

lular”, contextualizó la concejal. 
“El derecho sancionatorio nece-

sita que los hechos punibles estén 
expresamente determinados en la 
norma, y aunque en las leyes pro-
vinciales y nacionales esta falta está 
prevista; y nosotros como Municipio 
estamos adheridos; nuestro código 
no lo preveía expresamente. Esto 
hace que los jueces se encuentren 
ante una disyuntiva al momento de 
resolver el acta de infracción”, conti-
nuó Romo Cuesta. 

A su vez, comentó que mientras 
analizaban esta incorporación, ad-
virtieron que el Código de Faltas 
Municipal cuenta con numerosas 
modificaciones y artículos nuevos, 
“entonces también el proyecto tiende 
a que se elabore a través de la secreta-
ría correspondiente un texto ordena-
do, ya que con el correr del tiempo se 
fue aggiornando a las realidades de 

los momentos y es necesario contar 
con un texto unificado de todas las 
reformas sucesivas”, finalizó. 
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Interés General 

“Sabemos que hay pruebas suficientes para que haya condenas”, sostuvo.

SERÍA A PRINCIPIOS DE 2025

Explicaron que cuentan con el apoyo del juez Sutter Scheneider en las 
gestiones para que a partir de febrero, cuando inicie la etapa de alegatos 
retorne a Villa Constitución.

Esperan que la sentencia del 
juicio se dicte en nuestra ciudad 

Causa Villazo.

do. Esto nos abre el panorama 
para esperar luego de la feria 
judicial de enero, los alegatos. 
Luego la deliberación del tribu-
nal y finalmente el dictado de la 
sentencia”, resumió. 

Martín explicó que nunca se 
dejó de solicitar que el juicio re-
grese a Villa Constitución: “Te-
nemos el desafío que la senten-
cia pueda ser dictada en nuestra 
ciudad, el hecho es que si bien en 
los testimonios de las audiencias 
no se permitían su transmisión y 
no pudimos continuar en los tri-
bunales de Villa Constitución; el 
juez Germán Sutter Scheneider 
está comprometido a que vuelva 
a nuestra ciudad desde febrero a 
partir de los alegatos”, sostuvo. 

Comentó además que consi-
deran que esto será fundamental 

porque “ya no hay restricción en 
cuanto al acceso de público o de 
transmisión, por lo tanto el ca-
nal del poder judicial estará ha-
bilitado para que se transmita en 
forma abierta a todo el público”.

“Queremos que los alegatos 
y la sentencia sean en nuestra 
ciudad para que la gente esté 
mucho más cerca, nos pueda 
acompañar. Si bien la sala de tri-
bunales es acotada estamos pen-
sando en transmitirla en vivo en 
lugares más amplios para que los 
vecinos puedan acompañarnos”, 
agregó. 

En relación a qué espera en la 
sentencia, dijo que todos tienen 
“mucha esperanza porque las 
pruebas son más que contun-
dentes” y están ante la presencia 
de un juicio bisagra porque más 

Stoppani disertó sobre estructuras municipales y normativas vigentes.  

Villa Constitución cuenta con una ordenanza integral, una planificación creada años atrás y un pre-
dio muy completo; pese a eso el Profesor considera que no se generan suficientes actividades. “Eso 
es fundamental para insertar a los chicos en el deporte”, sostuvo.

Jorge Stoppani analizó las 
políticas deportivas locales 

Luego de ser parte de un importante encuentro en Córdoba. 

Jorge Stoppani, profesor de Educa-
ción Física participó días atrás en 
una conferencia dictada en Santa 
Rosa de Calamuchita (Córdoba) 
junto a otros profesionales del área. 
Allí se refirió a las estructuras mu-
nicipales en torno al deporte y las 
reglamentaciones vigentes. Tam-
bién al acompañamiento de los de-
portistas por parte de los Estados 
locales. 

A su regreso visitó los estudios 
de Telenoticias y comentó que 
mucho de lo dialogado allí corres-
ponde también a lo que puede im-
plementarse en Villa Constitución. 
Por ejemplo la Ordenanza Integral 
de Deporte (N°4619/17) sanciona-
da por el Concejo y que “lamenta-
blemente no está siendo tenida en 
cuenta” pese a la trascendencia de 
contar con una normativa cuando 
“no hay muchas ciudades del país 
que tengan su propia ordenanza”. 

factor importante para el desarro-
llo deportivo en la ciudad”, recalcó 
explicando que es necesario contar 
con escuelas deportivas que traba-
jen desde las bases para que luego 
esos chicos puedan sumarse a los 
clubes y desarrollarse en la discipli-
na elegida. Así se puede avanzar del 
deporte social al deporte federado. 

Por otra parte consideró que no 
es correcto destinar la mayor par-
te de un presupuesto solamente al 
desarrollo de las Jornadas de la Ju-
ventud, porque si bien significa un 
clásico para la ciudad, abarca a un 
grupo muy pequeño. “Son 500 o 
600 en una determinada edad y ahí 
termina, no tiene una continuidad 
deportiva”, expresó.

Para Stoppani es necesario ge-
nerar acciones para que todos los 
sectores se vuelquen más al depor-
te, “no hay calles recreativas, no 
hay una agenda deportiva donde 
el mismo Municipio informe sobre 
todas las actividades. Tenemos vó-
ley, rugby, básquet, fútbol, gimna-
sia, un montón de disciplinas, pero 
poco nos enteramos de cuándo y 
dónde”, analizó. 

Analizando el contexto local, 
dejó en claro que considera que 
hoy ve una Dirección de Deporte 
“muy pobre”. “Esta ciudad tiene tres 

cuestiones que no tienen otras, una 
es la ordenanza que mencioné; un 
plan estratégico que cree tiempo 
atrás y un predio deportivo muy 

importante”, enumeró. A partir de 
allí lo que se necesita para Stoppa-
ni es generar actividades. “Este año 
prácticamente no hubo y ese es un 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

Jorge Martín, en nombre de Me-
moria, Verdad y Justicia explicó 
cómo se encuentra hoy el juicio 
por la causa Villazo y anticipó 
que continúan solicitando que 
regrese a Villa Constitución. 

“Evidentemente no tuvimos 
la celeridad que nosotros pre-
tendíamos, pero no podemos 
negar que estamos llegando a 
una instancia definitiva. De par-
te de nosotros, como víctimas ya 
prácticamente terminamos las 
audiencias al igual que los tes-
tigos. Nos comunicaron que en 
diciembre estaría todo finaliza-

allá de las condenas que pudo 
haber en otros, “aquí vamos a 
poder probar fehacientemente la 

participación empresarial en no 
sólo la represión sino en el pos-
terior Golpe de Estado”. 
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ENCUENTROS EN LA PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN

El presidente del Centro de Jubilados Naciona-
les comunicó que las asambleas abiertas de cada 
miércoles continuarán por tiempo indetermina-
do. Llamó a la ciudadanía a sumarse y se lamen-
tó por las condiciones de vida actuales apuntan-
do contra las políticas del gobierno.

“Nos movilizamos porque 
así no se puede vivir más” 

Daniel Cabrera.

Continúan desarrollándose cada 
miércoles los encuentros en la plaza 
central de la ciudad convocados por 
los Centros de Jubilados en reclamo 
a las políticas económicas y sociales 
impulsadas por el gobierno nacional. 

En ese marco, el presidente del 
Centro de Jubilados y Pensionados 
Nacionales “22 de Abril” (Jujuy 54), 
Daniel Cabrera, opinó: “Seguimos 
reclamando por el ajuste que está ha-
biendo en el país y que no afecta sólo 

a los jubilados, también a la educa-
ción, al Profesorado puntualmente, 
con un presupuesto que para mí no 
puede ser votado. Son las realidades 
que se están viviendo con esta polí-
tica en donde muchos votan a favor 
no sé de quién porque fueron elegi-
dos por el pueblo no por las grandes 
multinacionales. Pero lamentable-
mente es lo que estamos viviendo, 
con más pobres y menos ricos”. 

Ante el contexto actual, en estas 

Cabrera sostuvo que “la plata no alcanza ni para la comida”. 

Fabricio Rodríguez. 

En poco tiempo se consolidó el grupo de Puesta del Sol. 

Docente y referente del FIT, analizó el contexto socioeconómico del país, valoró 
las acciones llevadas a cabo por jubilados y estudiantes al tiempo que pidió por 
una convocatoria masiva de los diferentes sectores.

Rodríguez llamó a la unidad 
para definir un plan de lucha

“No son luchas aisladas y tenemos que unirlas”, expresó.

Fabricio Rodríguez, docente y refe-
rente local del Frente de Izquierda y 
de los Trabajadores; analizó el pre-
sente económico y social del país re-
saltando la necesidad de continuar 
abordando acciones conjuntas que 
visibilicen el descontento ante las 
políticas públicas dispuestas en el 
último tiempo. 

En ese sentido valoró actividades 
como las asambleas abiertas convo-

cadas por los Centros de Jubilados 
y las clases abiertas organizadas por 
estudiantes del Profesorado. “Son 
medidas muy importantes porque 
estamos hablando de una bisagra 
que se está dando a nivel nacional”, 
sostuvo. 

“No podemos esperar hasta el 
2025 como proponen algunos sec-
tores, tenemos que tomar cartas en 
el asunto ahora”, prosiguió y ejem-

plificó: “Debemos hacer más clases 
públicas con los estudiantes, los do-
centes debemos reunirnos con otros 
sectores que también están pelean-
do para que sea algo más contun-
dente. Las posibilidades están, el 
tema es cómo nosotros lo vamos a 
llevar adelante”. 

Resaltó que en estas acciones 
se nota ese acercamiento entre los 
diversos sectores, pero el siguiente 

Interés General 

asambleas abiertas que realizan cada 
miércoles por la tarde noche, se de-
cidió confeccionar un documento 
dirigido a los diputados nacionales, 

“para que revean lo que están ha-
ciendo”. A su vez, enfatizó que “en 
Villa Constitución hay un gran des-
contento por todo lo que está ocu-

paso es sumar a la comunidad toda. 
“Llamarla a que se exprese, a que 
discuta con nosotros, a desarrollar 
un nuevo activismo porque evi-
dentemente las direcciones que hoy 
tenemos en general a nivel nacional 
no están a la altura de las circuns-
tancias”, opinó. 

A su vez se mostró convencido 
que la respuesta es realizar una con-
vocatoria masiva de trabajadores, 
“desde el PTS y desde la Marrón 
Docente opinamos que tenemos 
que hacer un gran encuentro de 
sindicalismo combativo, de dis-
tintos gremios y unificar todos los 
reclamos. No son luchas aisladas y 
tenemos que unirlas”, expresó resal-
tando: “Debemos buscar la forma 
en que nos una la defensa de la edu-
cación pública, la defensa por nues-
tros jubilados, por los salarios de to-
dos los trabajadores para no perder 
más derechos y conquistar nuevos”. 

A cargo de los profesores Emmanuel Catalán y Laura Giménez las clases 
se dictan todos los viernes en el salón vecinal.

Cumbia cruzada en Puesta del Sol
Estilo Propio.

Emmanuel Catalán y Laura Gimé-
nez son los profesores de “Estilo 
Propio”, que desde hace un mes 
brindan clases de cumbia cruzada 
en el salón vecinal de barrio Puesta 
del Sol. Las mismas se dictan todos 
los viernes de 19 a 21 horas. 

Por iniciativa de la Comisión 
Vecinal, los profesores se sumaron 
para brindar esta nueva propuesta 
que fue muy bien recibida por los 
vecinos del barrio y la zona. “La 
gente nos está respondiendo de 

manera excelente, eso nos pone 
muy contentos y nos alienta a se-
guir con esto”, expresó Emmanuel. 

Vale destacar que la academia 
“Estilo Propio” está dando sus pri-
meros pasos, porque más allá que 
la pareja baila desde hace varios 
años; comenzaron con esta inicia-
tiva hace dos meses y medio cuan-
do comenzaron a brindar clases 
en el salón vecinal de barrio Ame-
long. Luego sumaron un centro de 
jubilados, Pavón y ahora Puesta 

del Sol. 
“Nos gusta mucho lo que hace-

mos, y no había una propuesta de 
cumbia cruzada en Villa, por eso 
decidimos empezar con esto. Em-
pezamos con una clase y la gente se 
fue sumando”, agregó con satisfac-
ción Laura mostrándose contenta 
por la respuesta de los alumnos y 
agradeciendo a cada lugar que les 
brinda su confianza para presentar 
sus clases. 

Además de los viernes en Pues-

ta del Sol, “Estilo Propio” funciona 
los lunes en el Centro de Jubilados 
Nacionales (calle Jujuy 54) de 21 a 
23 horas; los miércoles en el pla-
yón de barrio Centro (Pavón) de 
18.30 a 20.30 horas; y los jueves en 

el salón vecinal de barrio Amelong 
de 20 a 22 horas. Todos los intere-
sados en recibir más información 
pueden contactarlos a través de 
Instagram (@estilo_propio.vc) y 
WhatsApp 3400580502. 

rriendo en Argentina”; pese a eso, el 
acompañamiento en las asambleas 
no es siempre convocante. “Hay 
veces que notamos un avance, hay 
otras que vemos que la gente se que-
da un poco. No sé los motivos, pero 
en asamblea decidimos continuar 
estos encuentros mientras se pueda, 
porque realmente así no se puede vi-
vir más”, sostuvo.

En ese marco, explicó que las pre-
ocupaciones generales entre los asis-
tentes son los elevados costos en los 
servicios básicos como luz y gas. “Ni 
hablar de la comida, prácticamente 
no alcanza ni para un jubilado ni 
para varias familias”, se lamentó. 

Contextualizó con la cantidad 
de vecinos que observa con mayor 
frecuencia revolviendo en los con-
tenedores de basura. “En todos los 
años que tengo, nunca he visto algo 
igual”, dijo y agregó: “Eso es terrible 
para mí, no lo puedo admitir; y creo 
que la sociedad debería estar acom-
pañando”.

Por último, anticipó que por el 
momento continuarán reuniéndose 
cada miércoles a partir de las 18.30 
en la Plaza de la Constitución e hizo 
extensiva la convocatoria a todos los 
ciudadanos. 

“Este es un llamado a todos los 
que están del otro lado, para parti-
cipar de las convocatorias y hacerlas 
activas convertir esto en un plan de 
lucha, en acciones a seguir y que nos 
hermanen”, cerró.
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

Interés General 

NUEVA EDICIÓN

Dirección de Producción y Desarrollo Económico.

Comenzaron las primeras actividades con una 
excelente respuesta. Para la semana próxima 
está prevista una capacitación en el predio Cilsa.

Inició el Club 
de Ciencias

Con una gran convocatoria y 
entusiasmo de los participantes, 
el primer taller iniciado en el 
marco de una nueva edición del 
Club de Ciencias fue el de Fibra 
Óptica el viernes pasado en el 
palacio municipal, el mismo abre 
camino para aprender sobre una 
de las tecnologías más avanzadas 
en transmisión de datos.

En tanto, el sábado comenza-
ron otras dos propuestas; por un 
lado Piloto de Drone (destinado 
a jóvenes entre los 16 y los 18 
años); y por otro Robótica y Pro-
gramación en nivel 2 (de 11 a 15 
años). Estas temáticas se dictan 
en el SUM del Parque Empresa-
rial Constitución (PEC) y se ex-
tenderán hasta diciembre. 

Salinas dio la bienvenida a los talleristas. 

un patio; entre otros. 
“Hay situaciones que son inad-

misibles y que el Municipio no está 
dispuesto a tolerarlas. Si queremos 
tener una ciudad que viva en armo-
nía no podemos tener 20 frentistas 
en una cuadra y que 5 se piensen 
que pueden estar fuera de la ley”, 
sostuvo reiterando que previo a este 
paso “hemos tenido todas las con-
templaciones y hemos sido amplios 
y flexibles”. 

A su turno, el secretario de Orde-
namiento Territorial Miguel Santo-
lín explicó que luego de una primera 
etapa en donde cuando se llega a un 
barrio se informa al frentista de la 
infracción y se le da un tiempo pru-
dencial para solucionar la situación; 
la segunda es la de labrar el acta. 
“Después del plazo y la contempla-
ción, el Municipio hace uso de sus 
herramientas para efectivizar este 
control”, finalizó. 

SANCIONES A FRENTISTAS

“Hay situaciones que son inadmisibles”, sostuvieron. 

Desde el Municipio informaron que luego de un tiempo de información y 
concientización se comenzaron a labrar infracciones a los vecinos que in-
cumplen las ordenanzas vigentes. Son multas que van desde los 70 a los 
300 mil pesos. 

Multas por limpieza y  
salubridad de la vía pública

Juez de Faltas, Dr. Javier Garceche. 

Curso.

Alimentos

El Municipio de Villa Constitución in-
formó la realización de un nuevo cur-
so de capacitación de manipulación 
segura y saludable de los alimentos. 
El mismo estará organizado el Área 
Municipal de Seguridad Alimenta-
ria (A.M.S.A.) y se llevará a cabo el 
próximo jueves 21 de noviembre.  El 
objetivo del curso es proporcionar 
los conocimientos necesarios para 
garantizar prácticas seguras en la ma-
nipulación de alimentos, reduciendo 
riesgos de contaminación y promo-
viendo la salud pública. Los interesa-
dos en participar deben completar la 
inscripción previamente. La misma se 
encuentra de manera online a través 
del link al formulario que puede verse 
ingresando a las redes sociales o a la 
página web del Municipio. También 
de manera presencial acercándose al 
Área de Seguridad Alimentaria (ruta 
90 N° 2655) o comunicándose al telé-
fono 03400-15514615. Vale destacar 
que la atención es de lunes a viernes 
de 8 a 12 horas. 

AMSA organiza una nue-
va capacitación para el 
próximo 21 de noviembre.

Además, en el predio Cilsa habrá 
dos propuestas. El 12 de noviembre 
el taller para evitar estafas virtuales, 
destinado a los adultos mayores; y 
el 23 de noviembre un Taller de Hi-
droponía. 

“Queremos agradecer a todos los 
asistentes que se sumaron a estas 
iniciativas, demostrando el com-
promiso y las ganas de aprender 
que nos inspiran a seguir creando 
espacios de formación”, expresaron 
desde la Dirección de Producción y 
Desarrollo Económico. Además, el 
intendente Jorge Berti, quien com-
partió unas palabras de bienvenida 
tanto viernes como sábado, resaltó 
la importancia de impulsar activida-
des que promuevan el conocimiento 
y desarrollo en nuestra ciudad. 

En el marco del programa Villa 
Más Limpia, el Municipio comen-
zó a labrar multas a los frentistas 
que incumplen con las ordenanzas 
vigentes relacionadas a la limpieza 
y la salubridad en el orden público. 
“Fuimos muy contemplativos, pero 
si llegamos al punto de que una 
mayoría inmensa de vecinos está 
cumpliendo y desea tener su barrio 
limpio y salubre; comenzamos a 
implementar la sanción de las mul-
tas en el marco de las ordenanzas 
como corresponden a ese número 
de vecinos que por desidia no lo está 
haciendo”, aclaró el juez de Faltas, 
Javier Garceche. 

A su vez recalcó que las infraccio-
nes son severas, y que la intención es 
terminar con la “cuota de injusticia” 
hacia los frentistas que sí cumplen 
con las normas vigentes. En relación 
a los montos, explicó que oscilan en-
tre los 70 y los 300 mil pesos, “y más 
también”. Las mismas se gradúan 
por escalas. Los incumplimientos 
pueden estar relacionados a la poda, 
residuos no dispuestos cómo co-
rresponden, uso del espacio públi-
co (fundamentalmente las veredas) 
para acopiar materiales de construc-
ción o instalar mobiliarios como en 
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Este equipo permite 
realizar reparaciones 
y mantenimiento en la 
red que conecta a las 
dependencias munici-
pales sin depender del 
servicio de terceros. 

El Municipio adquirió una 
fusionadora de fibra óptica

Modernización y optimización de los recursos. 

Continuando con las gestio-
nes que persiguen el objetivo 
de modernizar y optimizar los 
servicios, el Municipio de Villa 
Constitución anunció la reciente 
adquisición de una fusionadora 
de fibra óptica. Este avanzado 
equipo permite realizar repara-
ciones y mantenimiento en la 
extensa red de fibra óptica que 
conecta las dependencias muni-
cipales sin depender de terceros.

“Esta compra marca un paso 
significativo hacia la indepen-
dencia tecnológica de nuestra 
ciudad y refuerza nuestro com-
promiso con la mejora continua 
de los servicios públicos”, ex-
presó el intendente Jorge Berti 
resaltando que gracias a esta 
nueva herramienta, “no sólo se-
remos capaces de responder de 
manera más rápida y eficiente 
ante cualquier inconveniente en 
la red, sino que también se redu-
cirá el tiempo de inactividad y 
los costos operativos asociados”.

Berti se interiorizó en el funcionamiento del nuevo equipo. 

Interés General 

Esta nueva adquisición repre-
senta una inversión en el futuro 
de la conectividad local, asegu-
rando un servicio más robusto y 
confiable para todas las oficinas 
municipales.

“Seguimos trabajando para 
que nuestra ciudad se manten-
ga a la vanguardia, impulsando 
la tecnología y garantizando un 
mejor servicio a nuestra comu-
nidad”, finalizó Berti. 

NUEVA INCORPORACIÓN 

El intendente Jorge Berti, la 
directora de Educación Cla-
ra Repetto, y el director de 
Producción y Desarrollo Eco-
nómico Gastón Salinas; man-
tuvieron un encuentro con 
el rector de la Universidad 
Nacional de Rosario, Franco 
Bartolacci.

El principal objetivo de 
esta reunión fue acordar la 
creación de un Punto UNR en 
Villa Constitución, un espa-
cio donde, a partir del próxi-
mo año, se podrán concentrar 
diversas capacitaciones orga-
nizadas en conjunto entre el 
Municipio y la Universidad. 
Esta iniciativa se enmarca 
en una estrategia integral 
de políticas públicas para la 
creación de empleo y el forta-
lecimiento del desarrollo eco-
nómico local.

“La intención es articular 
trabajos conjuntos en todo lo 
que esté relacionado al em-
pleo y a la capacitación para 
jóvenes en nuestra ciudad. 
No sólo desde la escuela de 
oficios, sino también desde 
la finalización de los estudios 
secundarios básicos, algunos 

MUNICIPIO

Para concretar un Punto UNR en la ciudad. 

Para impulsar la capacitación y el desarrollo 
económico en Villa Constitución. 

Reunión con el  
Rector de la UNR

proyectos vinculados a la capaci-
tación de grado y postgrado ava-
lados por la UNR. La intención 
es poder contar con este punto 
en nuestra ciudad en donde se 
pueda acceder a toda la informa-
ción y la capacitación que la uni-
versidad destina a las comunas y 
municipios”, explicó Repetto. 

A su vez valoró la impor-
tancia de poder fortalecer es-
tos vínculos, no sólo para Villa 
Constitución sino para todo el 
departamento Constitución, te-
niendo en cuenta que es cabe-
cera del mismo. “Estamos pen-
sando en articular las políticas 
desde las direcciones de Educa-
ción y de Producción para poder 
brindar estas ofertas desde el 
2025, así que estamos trabajan-
do en muchos proyectos y cosas 
buenas”, finalizó agradeciendo 
a Bartolacci por la recepción. 
“Pensamos variables muy viables 
para nuestra ciudad y el próxi-
mo paso será convocar al sector 
privado para escuchar también 
sus opiniones; y por supuesto a 
las comunidades educativas para 
entre todos pensar las mejores 
propuestas para nuestros jóve-
nes”, cerró. 
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ENTREVISTA

Buscan adecuarse en los dos últimos meses a la espera de una reactivación económica.

Así lo aseguró José “Chemo” Ramírez resaltando 
que las condiciones son desalentadoras con un 
río bajo, pocos ejemplares y una reducción con-
siderable en las ventas.

El Presidente de Cooperar 7 de Mayo analizó el 2024 resaltando que atra-
vesaron una caída importante de volumen, de facturación y dificultades 
muchas veces para llegar a fin de mes.

“Estamos pasando un momento muy 
crítico y no sé cómo salimos de esto” 

Año difícil para las cooperativas 
que se dedican a la producción 

Cooperativa de Trabajadores del Río.

Cristian Horton.

“Estamos pasando un momento 
muy crítico en todo el sector pes-
quero. El río está bajo, hay poco 
pescado, la venta mermó mucho”, 
resumió José “Chemo” Ramírez de 
la Cooperativa de Trabajadores del 
Río sobre el presente del sector. “A 
cada familia hoy le cuesta mucho 

comprar la comida diaria, y eso 
nos reciente a todos”, agregó. Pese 
a la situación actual Ramírez acla-
ró que continúan trabajando y a la 
par “peleando con este gobierno 
nacional que no nos da tregua”. 

Ramírez se quejó de las actuales 
políticas de La Libertad Avanza: 

“Quita derechos y en vez de dar 
trabajo, cierra oportunidades. Eso 
sin dudas nos perjudicó -y mucho- 
en todo este tiempo, y eso que no 
hace ni un año que asumió el pre-
sidente” dijo y reiteró: “Nosotros 
estamos pasando un momento 
muy crítico y no sé cómo vamos a 
salir de esto”. 

En ese contexto pidió a las au-
toridades locales que se acerquen a 
conocer la situación que atraviesan 
tanto en la cooperativa que repre-
senta como en tantas otras, como 
así también a comedores y meren-

deros populares. “Yo no veo que 
vayan a la costa y pregunten qué 
necesitamos”, se lamentó. A su vez, 
recalcó que la bajante del río suma 
otro grave problema a atravesar. 

Por último, Ramírez sostuvo 
que no percibe cambios positivos 
en los meses venideros. “La esta-
mos pasando mal, y si este gobier-
no nacional no empieza a escuchar 
a los trabajadores, vamos a estar 
peor. El momento social es crítico, 
mucha gente la está pasando muy 
mal, más que nada en los barrios 
carenciados”, finalizó. 

Cristian Horton, presidente del 
Consejo de Administración de la 
Cooperativa de Trabajo Cooperar 
7 de Mayo, realizó un repaso sobre 
el presente de las cooperativas en el 
marco del contexto socioeconómico 
del país. “Las cooperativas relacio-
nadas a la industria, en líneas gene-
rales -salvo algún rubro-, están con 
las dificultades de un mercado in-
terno en retracción, todavía con una 
economía que está de alguna forma 
desarrollándose y aún no ha favo-
recido a los sectores industriales. 
Por ende, todas las que están en ese 
ámbito de producción presentan di-
ficultades”, resumió explicando que 
esto se debe al estancamiento, la caí-
da de ventas, el aumento del precio y 
los inconvenientes que está teniendo 

en general la economía argentina. 
De igual modo, se presentan ru-

bros con algunas ventajas, “porque 
venden conocimiento al exterior y 
ahí pueden manejar otros precios 
que no tienen nada que ver con el 
mercado interno”. A la par existe 
otro universo cooperativo con sus 
propias características, “como el 
agropecuario y el financiero que no 
están tan mal”. 

En resumen, explicó que fue un 
año difícil para las cooperativas de-
dicadas a la producción, “aunque to-
davía no termina”. 

En ese marco, Cooperar 7 de 
Mayo se presenta en la misma línea 
en la que ha estado Acindar duran-
te todo el año. “Con una retracción, 
una caída del volumen operado y 

adecuándonos al volumen que ope-
ró Acindar que no ha podido ni lle-
gar al millón de toneladas. Así que 
nosotros con una caída importante 
de volumen, de facturación y con di-
ficultades muchas veces para llegar a 
fin de mes. Ha sido un año difícil”, 
se lamentó.  

En relación a qué espera para un 
futuro dejó en claro que pese al con-
texto actual, “siempre tenemos espe-
ranza y optimismo. Los que estamos 
en este rubro somos optimistas por 
naturaleza” y anticipó que esperan 
adecuarse en estos dos últimos me-
ses del 2024 pensando en que el año 
próximo pueda haber una reactiva-
ción económica. “Siempre estamos 
preparados para ese momento”, fi-
nalizó. 

Interés General 

Ramírez pidió por el acompañamiento 
de las autoridades.

El presidente de la institución anticipó los trabajos en marcha para recibir a socios y visitantes en la época 
estival. El trabajo puntual está centrado en la refacción de la caleta para poder así liberar la zona de playa.

Mejoras pensando en la temporada de verano 
Club de Pescadores Villa Constitución.

El Club de Pescadores Villa Consti-
tución se prepara para el comienzo 
de una nueva temporada de verano 
con obras de infraestructura para re-
cibir a socios y visitantes. 

Juan Álvarez, presidente de la ins-
titución puntualizó sobre los trabajos 
que se están llevando a cabo. 

“Estamos trabajando con el tema 

de la caleta, que era algo que tenía-
mos pendiente con el tema de la ba-
jante. Gracias a la colaboración de 
mucha gente y a la labor de la comi-
sión pudimos hormigonar y si todo 
marcha bien para fin de año tendría 
que estar operativa nuevamente”, co-
mentó explicando que de ese modo 
se podrá liberar la playa. La inten-

ción es que a pesar de la altura que 
tome el Paraná, pueda funcionar con 
normalidad.

“Esperamos que salga todo bien, 
si nos acompaña el tiempo estima-
mos que así será. Ese es nuestro pro-
yecto más importante”, aclaró.

Además, comenzaron a trabajar 
en otras cuestiones como la estética 

de los dos quinchos, retirando los ta-
blones que fueron reemplazados por 
mesas canadienses. “Eso nos parecía 
muy importante para que el socio 
cuando viene a comer encuentre 
todo más ordenado”, recalcó.

Álvarez valoró el acompañamien-
to del senador Germán Giacomino 
y del Municipio con quien están 

teniendo un acercamiento que no 
existía antes. 

Por otra parte resaltó que la si-
tuación económica es complicada, 
“todos los gastos se nos han multi-
plicado por diez”, sostuvo explican-
do que de esta manera no todos los 
proyectos en mente pueden concre-
tarse. “Se nos fue muy alto el tema 
de los gastos fijos, pero pese a eso, la 
intención es poder mejorar la playa, 
terminar la caleta e ir ordenando las 
cuentas que es lo que estamos ha-
ciendo desde que iniciamos esta ges-
tión”, expresó. Por último agradeció 
a Diego Rivero por la última dona-
ción realizada. 

Reunión con el  
Rector de la UNR
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Bertero, Zarza y Romo Cuesta invitaron a participar.

Entre las diversas propues-
tas que presentan, destacaron los 
shows en vivo de Zahori y Akratas; 

además de clases de baile a cargo 
de la academia Magia & Sabor; 
demostraciones de taekwondo y 

simultáneas de ajedrez abierto a 
cargo de Ricardo García. Además 
de stands de las entidades organi-

JUVENTUDES ACTIVAS

Este sábado a partir de las 15 horas.

Bajo la organización del 
Gobierno de Santa Fe a 
través de diversas áreas; 
se realiza este evento 
con un abanico de pro-
puestas y entrada libre 
y gratuita.

Festival de música y baile 
en el Puerto Cabotaje 

Este sábado 9 de noviembre a par-
tir de las 15 horas, el Puerto Cabo-
taje de nuestra ciudad será escena-
rio de un festival de música y baile. 
Juventudes Activas llega a nuestra 
ciudad bajo la organización del 
Gobierno de Santa Fe a través de 
la Dirección de Juventudes, el EA-
PVC, Lotería de Santa Fe y el sena-
dor Germán Giacomino.

zadoras y un servicio de buffet que 
estará a cargo de CO.DIS.CO. 

“Vamos a tener un montón de 
actividades porque nuestra idea es 
convocar a las familias villenses, 
pero especialmente a los jóvenes. 
Así que los esperamos a todos”, 
expresó Francisco Zarza, quien se 
encuentra como parte de la orga-
nización. 

A su vez comentó que habrá 
diversos dispositivos provinciales 
durante el evento como el de Apre-
cod (consumos problemáticos) y 
Seguridad Vial. 

También anticipó que se espera 
contar con la presencia del direc-
tor provincial de Juventudes Gas-
tón Noyjovich. 

Vale destacar que el evento 
cuenta con la colaboración de las 
concejales Carla Bertero y Viviana 
Romo Cuesta quien se sumaron a 
la invitación. “Será un lindo even-
to para que disfrutemos en familia 
y para que los grandes podamos 
acompañar a los chicos, como lo 
hacemos nosotros desde los espa-
cios políticos. Ellos son nuestro 
futuro y nosotros como adultos 
podemos colaborar desde la expe-
riencia”, expresó Romo Cuesta.    

El festival enmarcado en el Mes del Orgullo será 
en el Club Social con entrada libre y gratuita.

Orgullosamente
Segunda edición.

El festival “Orgullosamente”, 
una celebración en honor al 
Mes del Orgullo tendrá su se-

gunda edición este viernes a 
partir de las 19 horas en el Club 
Social. Araceli Altamar anticipó 

que la intención es festejar los 
derechos adquiridos y dejar un 
mensaje educativo y de concien-
tización.  

Habrá varios artistas que 
acompañarán la jornada, como 
así un jurado que premiará en 
una actividad que no tendrá fin 
competitivo sino que será utili-
zado para visualizar a los artis-

tas presentes. Serán parte del 
mismo Ema Angelone, Bruno 
Pierro y Hernán Medina. Entre 
la grilla de espectáculos, con-
firmó a las academias Dance 
Always, Magia & Sabor, Cumbia 
Power; además de LT Diamante 
de Oro, Malditos, KND y Milu 
Neri. También un espectáculo 
de carnaval y show de transfor-

mistas. Vale destacar que la en-
trada es libre y gratuita. 

A su vez, agradeció el acom-
pañamiento del Municipio a tra-
vés de la Dirección de Cultura, 
a su titular Johanna Díaz Man-
silla y al intendente Jorge Berti; 
también a los concejales Nicolás 
Rubicini, Carla Bertero, Viviana 
Romo Cuesta.  
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Facundo Otermín y Germán Feraboli.

neral sobre alimentación saludable y 
nutritiva para deportistas. 

Más adelante fue momento de 

interiorizarse en neurociencia apli-
cada al deporte, “es decir las reaccio-
nes que puede tener un deportista 

INSTITUCIONES LOCALES

Balance positivo de la nueva iniciativa.

“Cerramos un año espectacular”, resaltaron desde la institución explicando que este ciclo de capaci-
taciones fue sumamente positivo para brindar herramientas en diversos ámbitos no sólo a deportistas 
sino a la comunidad en general. “Queremos devolver a la sociedad no sólo jugadores de rugby, sino 
personas de bien”, expresaron.

Villa Rugby Club: importante 
compromiso en formación social 

Villa Rugby Club realizó durante el 
transcurso de este año una serie de 
capacitaciones en donde se abor-
daron diversas cuestiones, siempre 
contando con la visita y disertación 
de profesionales relacionados a las 
temáticas elegidas. Germán Feraboli 
(coordinador) y Facundo Otermín 
(técnico y jugador) hicieron un re-
paso sobre esta interesante iniciati-
va. 

La intención fue sumar un im-
portante trabajo comprometido en 
la formación social al que ya venían 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

dentro de la cancha, como toma de 
decisiones, control de estrés y ansie-
dad”, resumieron. La misma estuvo 
a cargo de Lucas Mazzei, licenciado 
en Educación Física y Deportes. 

Días atrás se llevó a cabo una 
charla sobre salud mental bajo la 
temática “A mí también me pasa” 
a cargo del Hospital SAMCo. “Fue 
muy positivo que profesionales 
de tan buen nivel nos hayan en-
señado como afrontar diferentes 
situaciones, qué decisiones tomar 
y principalmente cómo prevenir”, 
expresaron. A su vez agradecieron a 
todos los que se sumaron a disertar 
en cada uno de los encuentros pro-
puestos. 

Vale destacar que todas las capa-
citaciones están destinadas a depor-
tistas, profesores, familias, directivos 
y socios; pero a la par son abiertas a 
la comunidad en general. “Cerra-
mos, al momento, un año especta-
cular”, dijeron y no descartaron que 
puedan sumarse más capacitaciones 
en estos últimos dos meses. “Está 
bueno este trabajo de cercanía del 
club con la sociedad, está bueno em-
pezar a romper esa barrera porque 
no somos solamente una cancha de 
rugby sino un club que está inserto 
en Villa Constitución y con la mente 
puesta en devolver a la sociedad no 
sólo jugadores de rugby, sino perso-
nas de bien”, cerraron. 

realizando en materia deportiva. 
“Queríamos darle otra mirada al 

club, no sólo basarnos en el rugby 
sino sumar otras propuestas. Así co-
menzamos con este ciclo de capaci-
taciones”, recordaron. La primera de 
ellas se llevó adelante en conjunto 
con el área de Ambiente provincial 
con la cual realizaron una planta-
ción de especies de árboles autócto-
nos y se interiorizaron sobre la Ley 
del Árbol, cómo poder forestar y 
demás cuestiones. “Habíamos teni-
do grandes problemas de vandalis-
mo en el predio así que fue suma-
mente interesante aprender sobre 
estos aspectos”, explicaron.

Luego continuaron con el licen-
ciado en Nutrición Nicolás Apolo-
nia, quien brindó un parámetro ge-
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ESCUELA N° 205 “NICASIO OROÑO”

Alumnos de 3º, 4º y 5º año participaron de diversos talleres que fueron brindados por el Municipio, 
Profesorados de Villa y Arroyo Seco, y Bomberos, entre otros.

Jornada “Elegir para Crecer”
Proyecto educativo.

La escuela N° 2025 “Nicasio 
Oroño” llevó adelante la jornada 
“Elegir para Crecer”, un proyec-
to basado en una serie de talle-
res a los cuales pudieron asistir 
alumnos y alumnas de 3º, 4º y 5º 
año. Se convocó a distintos or-
ganismos de la ciudad y se brin-
daron nueve talleres de manera 
simultánea. Esto se presentó 
además como una continuidad 
al proyecto encarado junto con 
Fundación Acindar, mediante el 
cual se adquirieron dos impre-
soras 3D. 

“Realizamos una selección 
de temas que consideramos que 
podían ser de interés para los 
chicos, y también que abarquen 
una amplia gama de propuestas 

Los estudiantes pudieron elegir previamente a qué taller asistir.

Este año fueron reconocidos más de 30 docentes.

Como cada año, la Mu-
nicipalidad a través de 
la Dirección de Educa-
ción hizo entrega del 
reconocimiento a la tra-
yectoria docente “José 
Hugo Goicoechea (p)”.

Homenaje a docentes jubilados
Emotivo encuentro.

El Municipio de Villa Constitu-
ción a través de la Dirección de 
Educación realizó un nuevo acto 
de entrega del Reconocimiento a 
la Trayectoria Docente “José Hugo 
Goicoechea” (padre). El evento 
tuvo como fin rendir homenaje 
a los docentes jubilados, quienes 
han dedicado sus vidas a la ense-

ñanza y al crecimiento de nuestra 
comunidad. Acompañados de sus 
seres queridos y colegas, cada uno 
de ellos recibió un merecido re-

conocimiento por su incansable 
labor, compromiso y vocación en 
las aulas.

“Primó el sentimiento de comu-

nidad, de reencontrarnos, fue una 
noche inolvidable para nosotros 
que la preparamos con mucho ca-
riño y creo que fue recibida de la 

misma manera”, expresó con satis-
facción la directora de Educación 
Clara Repetto. 

En la ocasión estuvo presente el 
intendente Jorge Berti, miembros 
del Ejecutivo y del Concejo; su-
pervisores del Ministerio de Edu-
cación; familiares de José Hugo 
Goicoechea (p), entre otros. 

“Vivimos un momento no sólo 
emotivo, sino significativo”, pro-
siguió la funcionaria municipal 
agradeciendo a cada uno de los 
presentes. Vale destacar que en la 
oportunidad tuvieron su merecido 
homenaje más de 30 docentes.

“Celebramos no sólo sus lo-
gros individuales, sino también el 
impacto colectivo que tuvieron y 
tienen en la educación de nuestra 
comunidad. Cada uno de ellos ha 
aportado su singularidad y pasión, 
dejando un legado que perdurará 
en la memoria de sus alumnos y 
en la cultura educativa de nuestro 
municipio”, cerró.

profesorados de Villa Consti-
tución y Arroyo Seco, Mundo 
Transversal, Bomberos Volun-
tarios, biblioteca de la escuela; 
entre otros. Hubo talleres de 
primeros auxilios, mi primera 
licencia de conducir, nutrición, 
seguridad vial, ambiente, orien-
tación vocacional, y mucho más. 

Para participar, los alumnos 
debieron realizar una inscrip-
ción para los que estaban inte-
resados, todos eran con cupos 
limitados. “La intención es re-
petir esta modalidad en los años 
venideros para que el alumna-
do puedan continuar interiori-
zándose en talleres a lo que no 
pudieron asistir o aquellos que 
descubrieron durante esta jor-
nada”, agregaron. 

Para dar cierre, los alumnos 
expusieron y compartieron sus 
experiencias en los talleres de 
los cuales participaron y los 
voluntarios que se acercaron a 
brindarlos recibieron el cálido 
reconocimiento de la institu-
ción educativa. 

en donde ellos pudieran ha-
cer una elección a través de sus 
gustos y sus intereses. Correr a 

la escuela de la cuestión de la 
obligatoriedad por eso el nom-
bre que le dimos al proyecto”, 

explicaron desde la institución 
educativa. 

Participó el Municipio, y los 
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El estudio jurídico GSZ Abogados, 
inauguró formalmente su nuevo es-
pacio ubicado en Lisandro de la To-
rre 531. El mismo está integrado por 
los doctores Juan Manuel González, 
María Florencia Suárez y Abi Zoppi. 
Entre las competencias del estudio 
se encuentran: Derecho Penal (de-
fensas y querellas ante tribunales 
provinciales y federales); Derecho 
Informático; Derecho Civil; De-
recho Laboral; Amparos de Salud; 
como así también Asesoramiento a 
Abogados en la redacción y confec-
ción de recursos de impugnación. 

“Si bien hace muchos años que 

Dres. González, Suárez y Zoppi.

Ignacio De Peverelli, presidente del club.

Interés General 

EL VIERNES PASADO

El estudio jurídico está 
integrado por Juan 
Manuel González, Ma-
ría Florencia Suárez y 
Abi Zoppi.

GSZ Abogados inauguró 
sus nuevas instalaciones

Ubicado en Lisandro de la Torre 531.

estamos trabajando inauguramos 
este local nuevo para mayor como-
didad y brindar un mejor servicio 

a los clientes, así que estamos muy 
felices con este paso que dimos”, ex-
presó Suárez. 

A su turno, Zoppi recordó que 
está radicada en Villa Constitución 
desde hace ya algunos años, comen-

La Comisión Directiva ultima detalles para el lanza-
miento de la pileta, natación y colonia; confirmó que 
nuevamente el ingreso estará abierto tanto para so-
cios como para no socios.

Riberas prepara su temporada de verano
Instituciones.

El presidente del Club Riberas del 
Paraná, Ignacio De Peverelli se 
mostró entusiasta con los prepara-
tivos para la temporada de verano 
2024/25 en la institución de las dos 
avenidas. 

La Comisión Directiva ultima 
detalles pensando en vivir una nue-

va época estival con el natatorio 
como principal atracción. En ese 
marco, confirmaron que este año 
volverá a abrir tanto para socios 
como para no socios; como así tam-
bién la realización de las clases de 
natación y la colonia de vacaciones. 

“Cada edición vemos un incre-

mento de personas que se acercan y 
eligen nuestra pileta e instalaciones 
para pasar el verano. Se nota en el 
día a día y en la colonia de vacacio-
nes, así como también en natación. 
Como abrimos las puertas para los 
no socios, los amigos de los chicos 
que frecuentan siempre el club, se 
suman en las vacaciones”, explicó. 

En ese sentido comentó que la 
intención principal de la CD es que 
todos los deportistas que durante el 
año asisten a Riberas para ser parte 
de las diferentes disciplinas, conti-
núen en el club durante el receso. 

Para tener una temporada exito-
sa, están abocados a poner en con-
diciones las instalaciones. La pileta 
propiamente dicha, como así tam-
bién parte de los vestuarios, además 
de sumar baños en el quincho; “eso 
será una comodidad más, y pode-
mos encuadrar todo”, dijo De Peve-
relli. 

“Estamos organizando todo 
para que las familias puedan venir 
y pasar un día estando todos có-
modos, teniendo los servicios para 
disfrutar de la jornada completa”, 
finalizó. 

zó en el MPA y al recibirse conoció a 
Suárez, “estoy muy feliz que Flor me 
haya convocado y podamos abrir 
esta oficina juntas, este es un nuevo 
paso para dar mayor comodidad a 
un trabajo que realizamos con mu-
cha responsabilidad”, sostuvo. 

González se dedica principal-
mente a amparo de salud, derecho 
laboral e instancia recursiva. Tanto 
Suárez como Zoppi son abogadas 
penalistas y se dedican principal-
mente al derecho sucesorio y al 
derecho informático, “estafas, su-
plantación de identidad en el caso 
de préstamos o transferencias ilegí-
timas, por lo cual las personas que 
han sufrido ese problema pueden 
recurrir a nosotras”. 

En ese marco, resaltaron que en 
el último tiempo se han registrado 
varios casos de personas que pier-
den su cuenta de WhatsApp, “en 
ese caso los que sufren esto tienen 
que hacer la denuncia, porque si 
bien la suplantación de identidad 
no es delito aún en Argentina; suge-
rimos que la hagan y que informen 
en todas sus redes sociales que han 
perdido el control de la cuenta y que 
alguien se está haciendo pasar por 
ellos para pedir dólares”, aclararon. 
Además, es importante recibir ase-
soramiento por parte de un profe-
sional. 
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BAJO EL LEMA EL CLUB NO SE VENDE 

Simpatizantes del club marcharon desde ruta 21 hasta las instalaciones deportivas.

Piden al actual presidente que convoque a elecciones marcando varias irregularidades. El miércoles se 
llevó a cabo una convocante marcha hasta las instalaciones de la institución deportiva. “El club está 
tomado desde este momento”, sostuvieron. La actual comisión directiva desmintió las acusaciones.

Multitudinaria movilización 
por el Club San Lorenzo 

Denuncian un “vaciamiento institucional”.

José Figueredo y Ceferino Solís, 
ex miembros de comisión directi-
va del Club San Lorenzo, denun-
ciaron en entrevista con Diario La 
Ciudad una serie de irregularida-
des administrativas en la institu-
ción, entre ellas que a nivel jurí-
dico la institución se llame “Club 
San Martín”. Figueredo asegura 
que luego que dejaran de cobrar-
les la cuota societaria, “fuimos a 
querer hacernos socios nueva-
mente, no nos permiten y a mí 
no me reconocen la antigüedad”. 
Ambos entrevistados relataron 
que, pese a reiteradas denuncias 
ante personería jurídica, las res-
puestas fueron escasas y el recla-
mo prescribió; “mandamos cartas 
documentos al club, hicimos mi-
les de trámites, pero no avanzó”. 
Luego, volvieron a intentar reali-
zar la denuncia y allí se anoticia-
ron que el Club San Lorenzo “no 
existe más” y desde hace un año 
lleva el nuevo nombre. Por ende, 
tampoco pueden acceder al nuevo 
estatuto ya que no son socios de la 
institución. 

Solís señaló que “desde hace 
años” la comisión directiva no 
presenta balances, además de ha-
ber cedido terrenos a la Mutual 18 
de Agosto del Sindicato Indepen-
diente de Empleados Municipales 
(SIEM) sin consenso, acción que 
consideran “totalmente irregular”, 
“regalaron al club”, se lamentaron. 
Trascendió un video de suma ten-
sión entre el actual presidente y 
socios que lo increparon pidiendo 
que llame a elecciones.

Cuando los videos se hicieron 
públicos, el actual presidente Gui-

llermo Sánchez acompañado por 
Raúl Rivas (SIEM) brindaron una 
conferencia de prensa en la ma-
ñana del miércoles. Allí dieron su 
versión sobre los hechos. 

Rivas explicó que en 2002 se 
firmó un convenio en donde la 
Comisión Directiva del Club ce-
día por 20 años a privados par-
te de su terreno para instalar un 
complejo deportivo. Estos terce-

ros vendieron tiempo después a 
la Mutual “lo plantado” en esas 
tierras, pero que el terreno seguía 
perteneciendo a la institución de-
portiva. Así comienza a funcionar 
el Complejo Optar. Al cambiar la 
CD, se informa a los nuevos di-
rigentes sobre esta situación y se 
llegó a un acuerdo para continuar 
con el convenio pero solicitándole 
a la Mutual que colabore con me-

joras que se cumplimentaron. “Se 
hizo un convenio de reciprocidad, 
un comodato. En vez de pagar un 
alquiler lo que hicimos fue in-
vertir”, sostuvo Rivas. “Eso es del 
Club Social, Cultural y Deportivo 
San Lorenzo, se restituirá al ven-
cimiento del contrato. Si quieren 
que nos vayamos ahora, levanta-
mos campamento y nos llevamos 
todo”, aclaró. 

El presidente Sánchez aclaró 
por su lado que hoy sólo son 74 
socios activos; en tanto los que 
están al frente del reclamo son 
ex socios porque “hace más de 20 
años que no pagan la cuota”. En 
relación al presente institucional 
aseveró que cumplieron con todas 
las formalidades como llamados a 
asamblea. En relación al nombre, 
explicó que en 2020 al presentar 
los balances se encontraron con 
“una cautelar iniciada por Do-
mínguez, Solís y Figueredo, tres 
ex socios” lo que hizo trabar la 
personería jurídica. “Lo del nom-
bre surge de eso, porque figuraba 
la cautelar como San Martín, pero 
siempre fuimos Club Social, Cul-
tural y Deportivo San Lorenzo”. 

Por último, desmintió la acusa-
ción de impedir asociarse: “Todos 
se llevaron la ficha y ninguno vino 
a traerla”. 

En tanto, en la tarde del miér-
coles convocaron a un banderazo 
caminando desde ruta 21 has-
ta las instalaciones del Club San 
Lorenzo, ubicado en el barrio 
homónimo bajo el lema “Sanlo 
somos todos, el club no se vende”. 
La movilización fue masiva. “El 
club va a estar tomado hasta que 
muestren los documentos y den 
un paso al costado porque el ba-
rrio no los quiere más. Tenemos 
el apoyo de todos, no los quiere 
nadie, se tienen que ir. Hacemos 
nuevamente público el pedido de 
renuncia de toda la comisión di-
rectiva y el llamado a elecciones”, 
dijo Figueredo ante todos los pre-
sentes recibiendo el respaldo de 
quienes se movilizaron. 

En relación a los dichos de 
Sánchez y Rivas, Figueredo expre-
só: “Hacen conferencia, pero no 
presentan papeles. No hay nada 
para decir, que presenten la docu-
mentación si la tienen”.  

En relación a la toma del club 
que anunció durante la marcha, 
explicó que “se da de manera pa-
cífica, todas las categorías segui-
rán jugando y vamos a empezar a 
hacer socios, son 700 simpatizan-
tes que quieren serlo. A partir de 
ahí, empezaremos con los trámi-
tes legales para recuperar el Club 
San Lorenzo”. 
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El muelle, construido en hormigón armado, posee una extensión de 140 
metros de largo y 30 metros de ancho. La estructura cuenta con 216 
pilotes hincados, permitiendo la operación de cargas generales y a 

granel, incluyendo fertilizantes, granos, productos siderúrgicos, mine-
rales, líquidos y contenedores.

Interés General 

IMPORTANTE JORNADA PARA LA CIUDAD 

El Jardín de Infantes 330, la escuela secundaria 
Tomás Guido y el CEF Chaná Timbú organizaron 
un gran evento. “Tres instituciones unidas para 
brindar lo mejor a las infancias”, sostuvieron.

Celebración en el marco 
de la Semana de la Familia 

Puntapié inicial para proyectar otras iniciativas.

Cerrando el mes de octubre se 
llevó a cabo una importante cele-
bración en el marco de la Semana 
de la Familia; se trató de un even-
to coorganizado por el Jardín de 
Infantes N° 330, la escuela secun-
daria Tomás Guido y el Centro de 
Educación Física Chaná Timbú. 

“Tres instituciones unidas para 
brindar lo mejor a las infancias”, 
resaltó la directora del jardín 
Claudia Lapontge valorando la 
coordinación por parte de las 
otras dos instituciones involucra-
das. “Estamos muy contentos por-
que las familias respondieron, se 
acercaron, jugaron y disfrutaron 
de las propuestas pensadas para 
cerrar esta semana tan linda en 
donde pudimos mostrar que en la 
educación pública pasan estas co-
sas”, agregó valorando cómo tres 

instituciones de distintos niveles 
pudieron organizarse para “darle 
lo mejor a los chicos y continuar 
valorando sus derechos”. 

Luego de un balance excelente, 
Lapontge anticipó que este fue el 
inicio de un trabajo conjunto que 
se replicará en el tiempo con di-
versas propuestas.

A su turno, Mavi Bongiovani, 
profesora de la escuela Tomás 
Guido comentó que se sumaron a 
la iniciativa ya que el secundario 
cuenta con la orientación en Edu-
cación Física, y en ese marco los 
chicos de 4º y 5º año fueron los 
coordinadores en diversos juegos 
que ellos mismos crearon ante-
riormente. 

El director del CEF, Marcial 
Cochero, valoró la importancia 
de este tipo de actividades inte-

Por primera vez, las tres instituciones se unieron en un proyecto educativo.

gradoras y recalcó que es la pri-
mera vez que se llevó a cabo una 
iniciativa de estas características. 

Vale destacar que se trató de una 
de las últimas actividades en las 
que participó el director ya que a 

mitad de mes comienza el perio-
do de vacaciones previo a su ju-
bilación. 

A la espera de una última habilitación, el acto for-
mal está previsto para la jornada de hoy. Habrá 
diversas actividades y esperan contar con la pre-
sencia de autoridades provinciales y nacionales. 

Expectativa por la inauguración 
del puerto de la Zona Franca 

El muelle posee una extensión de 140 metros. 

PTP Group anunció la inaugura-
ción del puerto de la Zona Franca 
Santafesina. El evento se realizará 
en la jornada de hoy viernes 8 de 
noviembre de 11 a 16.30 horas e in-
cluirá el tradicional corte de cinta, 
visitas guiadas a las instalaciones y 
oportunidades de networking con 
líderes del sector y autoridades. 

Esperan que entre los presentes 
se encuentren el ministro de Desa-
rrollo Productivo provincial Gusta-
vo Puccini; el ministro de Trabajo, 
Empleo y Seguridad Social Roald 

Báscolo; la secretaria de Comer-
cio Exterior Georgina Losada; a su 
vez, al cierre de nuestra edición se 
aguardaba por la confirmación del 
gobernador Maximiliano Pullaro y 
de autoridades representantes del 
gobierno nacional. 

En la previa, el director del Ente 
ZFS, Mauro Gisbert se mostró su-
mamente satisfecho por esta nueva 
etapa y por las actividades previs-
tas. De igual modo aclaró que para 
que el puerto comience a funcionar 
están a la espera de la última habi-

litación. 
“De todos modos, poder inau-

gurar esta obra es algo sumamente 
trascendente y beneficioso para la 
Zona Franca, para la ciudad y ni 
hablar para la provincia de Santa 
Fe”, expresó. 

En relación a los beneficios que 
trae este puerto franco, explicó: 
“Será la primera Zona Franca con 
puerto en el país, con todo lo que 
eso significa. Eso es el gran punto a 
favor. Además que toda la carga que 
ingrese o egrese será con régimen 
de zona franca lo que beneficiará a 
los usuarios”. 

Otro beneficio ya relacionado a 
la ciudad es que cuando pueda co-
menzar a operar, esto redundará en 
la posibilidad de generar puestos 
de trabajo. “Eso es lo que se le pide 
al concesionario, que las personas 
a contratar sean de Villa Consti-
tución, lo que es muy beneficioso 
para la ciudad y a lo cual accedieron 
sin inconvenientes”, sostuvo antici-
pando que no es posible al momen-
to conocer con exactitud el número 
de mano de obra que se necesitará. 

Director EZFS, Mauro Gisbert. 

Por otra parte aclaró que en pri-
mer término contará con operacio-
nes a granel, “el puerto está habili-
tado para cargas multipropósitos, 
cargas generales. Y en principio 
la infraestructura está organizada 

para la carga granel”. 
Por último, resaltó que este acto 

se presenta a poco de cerrar un año 
“muy positivo para el Ente, con mu-
chas actividades, visitas, recorridos 
de empresas y proyecciones”. 
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MUNICIPALIDAD

Área de Comunicación.

Resumen semanal 
de obras y gestiones

FALLECIÓ EL DOMINGO PASADO

Docente, declarada Ciudadana Notable de nues-
tra ciudad; Gladys dedicó su vida al voluntariado 
y la vocación de servicio, resaltando su gran la-
bor en AVLPI-RI durante décadas. 

Emotiva despedida 
a Gladys Longhi 

 Las redes sociales se inundaron de cariño y respeto.

Con profundo dolor y hermosas pala-
bras de cariño, la comunidad despidió 
a Gladys Damiani de Longhi, quien 
falleció el domingo pasado. Gladys de-
dicó su vida a mejorar nuestra comu-
nidad con su labor educativa y social 
que le valió ser declarada “Ciudadana 
Notable”. 

Fuera del aula, en donde se desta-
có por su labor durante muchísimos 
años; también fue una mujer incansa-
ble, impulsando iniciativas como la va-
cunación de Sabin Oral en las Islas del 
Paraná y colaborando en la creación 
del Hogar de Ancianos Municipal. 
Fue parte de la Asociación ALVPI-RI, 
siempre atenta a las necesidades de los 
demás. Con cada acto desinteresado, 

ayudó a construir una ciudad mejor y 
más solidaria para todos.

Los mensajes fueron muchísimos 
desde el momento en que se conoció 
la noticia, en las palabras de las inte-
grantes de AVLPI resumimos el sentir 
de toda la comunidad: “Hoy es un día 
muy triste para nosotras, hoy Gladys 
Longhi, nos dejó físicamente, pero sa-
bemos que va a estar siempre a nues-
tro lado, así juntas como nos vemos 
en esta foto. Gladys, la mamá, la profe 
como la llamaban sus alumnos con 
mucho cariño, nuestra compañera, 
amiga, impulsora de distintos eventos 
para nuestra Institución. La que con 
su sonrisa nos mimaba, nos reprendía, 
nos felicitaba, siempre así con cariño. 

Hoy nuestra Institución está de luto, 
pero nos dejaste una enseñanza ma-
ravillosa que es pensar en el prójimo y 
dar todo lo que podemos por y para la 
comunidad. Te vamos a extrañar mu-
cho, pero siempre vas a estar presente, 
tu energía seguirá siendo nuestro mo-
tor para seguir trabajando juntas, en 
esta que era tu otra familia.

Fuiste y seguirás siendo el alma ma-
ter de esta Institución”. 

En el resumen semanal de obras 
y gestiones, el Municipio de Vi-
lla Constitución hizo un repaso 
por diversas acciones que es-
tán llevándose a cabo, siempre 
“comprometidos en mejorar 
cada rincón de nuestra ciudad 
para el beneficio de todos los 
vecinos”. 

En ese camino, desde el área 
de Comunicación enumeraron 
los trabajos en marcha. 

En primer lugar el ingreso 
por ruta provincial 90 desde au-
topista, informando la gestión 
de mejoras en este tramo para 
garantizar una entrada segura y 
cómoda a Villa Constitución.

También mencionaron los 
trabajos que se continúan rea-
lizando obras de renovación en 
la plazoleta Prefectura Naval (14 
de Febrero y Colón), que es par-
te del proyecto integral del pa-
seo costero. 

Trabajos en las esquinas de 
Urquiza y Pte. Perón para opti-
mizar el drenaje y la circulación 

a través de la restauración de cor-
dones cuneta; así como la demar-
cación del paso peatonal en calle 
16 de Marzo, reforzando la seguri-
dad vial de los peatones.

Por otra parte, hicieron hinca-
pié en que continúan avanzando 
en calle Dorrego, con mejoras que 
está llevándose a cabo con fondos 
propios a la espera de poder con-
tar con la repavimentación de la 
avenida con fondos provinciales 
como se estipuló tiempo atrás. 

Además, saneamiento del des-
agüe pluvial en barrio 25 de Mayo 
realizando tareas de limpieza y 
mantenimiento para prevenir pro-
blemas hídricos. Y embellecimien-
to de espacios públicos para la co-
modidad y disfrute de las familias. 
Por último, destacaron la adquisi-
ción de una nueva pala cargado-
ra, una maquinaria moderna que 
permitirá continuar avanzando en 
obras de infraestructura. “Gracias 
por acompañarnos en este camino 
de transformación”, cerró el comu-
nicado. 



19LA CIUDAD  I VIERNES 08 DE NOVIEMBRE DE 2024

Interés General 

Paulo Baldini, director de Prevención y Seguridad Ciudadana.

MUNICIPIO

El director Paulo Baldini recordó que está prohibida la crianza y tenencia de 
este tipo de animales en espacios públicos y privados en todo el radio urba-
no. Avanzan en un trabajo para concientizar sobre el cuidado responsable de 
los equinos, labran actas de infracción e incautan a los mismos.

Trabajos articulados por la presencia 
de caballos sueltos en la vía pública

Prevención Ciudadana, Protección Civil, Veterinaria, Guardia Rural.

El director de Prevención y Seguri-
dad Ciudadana Paulo Baldini hizo 
referencia a una de las problemáti-
cas más comunes que está relaciona-
da a los caballos sueltos; postal que 
puede verse en diversos puntos de 
la ciudad. Explicó que la situación 
data de años y que tiene como causal 
principal la irresponsabilidad de sus 
propietarios. “Si bien dicen ser due-
ños de los animales, carecen de es-
pacios en donde los puedan criar en 
forma adecuada y correcta”, aclaró. 
En ese contexto explicó que el Mu-
nicipio está implementando un nue-
vo sistema a través de la designación 
de un empleado municipal dedicado 
al cuidado y el control permanente 

en el predio de la ex Paraná Metal. 
A su vez, están llevando adelante 
un trabajo con la Guardia Rural Los 
Pumas ante todas las incidencias 
que los vecinos van denuncian-
do. “Tratamos de hacerlo en forma 
coordinada para que desalienten los 
riesgos que pueden ocasionar este 
tipo de animales en la zona urbana. 
Tenemos que dejar bien en claro que 
la crianza de estos animales de porte 
como son los equinos está totalmen-
te prohibida y así lo establecen las 
ordenanzas, así que en ese rumbo 
es dónde vamos trabajando”, sostu-
vo. A la par, sumaron a Protección 
Civil con notificaciones previas para 
instar a los propietarios a que retiren 

a los caballos de los lugares públicos 
y los terrenos baldíos. “Esto genera 
un malestar y un peligro, además 
estamos pensando junto con el área 
Veterinaria municipal que debemos 
hacer cumplir los derechos que tie-
nen estos animales”, prosiguió ejem-
plificando: “Dejar un caballo atado 
no cumple con ningún tipo de nor-
ma, el animal tiene derecho en su 
cuidado”. 

Baldini reconoció que lograr un 
cambio significativo no es tarea fá-
cil. “Claramente todo este proceso 
es complicado, si los propietarios 
tomaran conciencia no sería ni un 
problema del Municipio, ni de los 
vecinos”, se lamentó. 

En ese marco, recalcó que a la 
gestión municipal le insume un gas-
to importante trasladar y cuidar de 

los animales que se alojan en el pre-
dio de la ex Paraná Metal luego de 
ser retirados de la vía pública. 
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UNIDAD REGIONAL VI 

En la jornada del martes pasado. 

Diversas secciones de la Unidad Regional VI de 
Policía acudieron a llamados al 911 dando cuenta 
de dos robos y una tentativa. Fueron aprehendi-
dos dos hombres y una mujer; todos jóvenes de 
alrededor de 20 años. 

Tres detenidos en pocas horas 

La Unidad Regional VI de Policía 
informó sobre la detención de tres 
personas en la jornada del martes 
pasado en hechos que se acontecie-
ron con pocas horas de diferencia. 

El primero de los casos informa-
dos tuvo lugar durante la mañana, a 
las 10.30 horas en Sarmiento al 1100. 

Allí se produjo una tentativa de 
robo en una vivienda, y el malvi-
viente fue retenido por las víctimas 
hasta el arribo del móvil policial. 

Según pudieron relatar, los dos 
jóvenes se encontraban en el come-
dor de la vivienda cuando vieron 
ingresar a este sujeto con intención 
de robarles amenazándolos con un 
arma blanca. Uno de ellos tomó un 
trozo de fierro para defenderse y el 
ladrón intentó escapar por el patio 
de la casa, momento en el cual se 
golpea queriendo trepar el tapial. El 
morador aprovechó la oportunidad 
para retenerlo junto a su amigo, a 
la espera del arribo del personal de 

URVI. El detenido es un sujeto de 
20 años de edad. 

La segunda aprehensión se ori-
ginó por la tarde luego de un robo 
en la zona de 14 de Febrero al 2300 
minutos antes de las 15 horas. Allí 
un hombre denunció que una mu-
jer había sustraído su celular y se 
había dado a la fuga. Con los datos 
aportados por la víctima, personal 
del Comando Radioeléctrico co-
menzó un patrullaje por la zona 
logrando dar con esta joven de 20 
años de edad en calle Cabildo entre 
9 de Julio y Pública. 

En tanto el tercer hecho infor-
mado se registró alrededor de las 
19.30 horas en la zona de French 
y Milich. Allí personal de la Sec-
ción Motorizada aprehendió a un 
joven de 22 años con domicilio en 
nuestra ciudad por un robo que se 
había producido minutos antes en 
calle Eva Perón al 100. Por los datos 
aportados por la víctima, se logró 

Policiales

En uno de los hechos, el ladrón fue retenido por las víctimas hasta el arribo policial. 

Se originó en la zona de la cocina. No hubo heridos. Trabajaron tres dota-
ciones de bomberos, policías y personal municipal de tránsito.

Incendio en un restaurante
“Pueblo Chico”.

En la noche del jueves pasado, 
minutos antes de las 21 horas, se 
produjo un incendio en el restau-
rante “Pueblo Chico”, ubicado en 
Lisandro de la Torre al 300, frente 
a la Plaza de la Constitución. Bom-
beros Voluntarios, efectivos de la 
Unidad Regional VI y personal de 
tránsito municipal se construyeron 

inmediatamente en el lugar ante 
el aviso de un empleado. Allí tres 
dotaciones intervinieron para con-
trolar el fuego, al mismo tiempo 
que aseguraron el área para evitar 
una propagación a inmuebles veci-
nos. Tras más de una hora se logró 
controlar la situación y los trabajos 
totales en el lugar llevaron más de 

dos horas. 
El jefe del Cuartel de Bombe-

ros, Gerardo Perazzo, detalló: “A 
las 20.45 somos convocados por 
un incendio en Pueblo Chico, al 
arribar la primera dotación nos 
informan que es un incendio sobre 
la zona de la cocina, pero por in-
tentos de extinción había tomado 

dar con el sospechoso en la inter-
sección mencionada. Vale destacar 
que el mismo llevaba en una mo-

chila los elementos sustraídos. En la 
oportunidad se secuestró una placa 
metálica, una placa de numeración 

catastral, cables varios, una tuerca 
de bronce y un cuchillo tipo Tra-
montina. 

Más de 60 rescatistas santafesinos, 47 de 
ellos pertenecientes a la Federación San-
tafesina de Asociaciones de Bomberos 
Voluntarios (entre los que se encuentran 
servidores públicos de Villa, Empalme, 
Pueblo Esther y Arroyo Seco) arribaron 

el lunes a la costa atlántica para sumarse 
a la búsqueda y rescate de las personas 
desaparecidas por el derrumbe del Apart 
Hotel Dubrovnik, el edificio de 10 pisos 
que se desplomó el pasado martes 29 de 
octubre en Villa Gesell.

Villa Gesell

mucha intensidad y teníamos mu-
cho humo sobre el ambiente que da 
a la atención al público. Ante esto 
es que convocamos dos dotaciones 
más y procedimos a la extinción. 
Después iniciamos el proceso de 

venteo que es lo que llamó la aten-
ción de la gente porque tirábamos 
agua de adentro hacia afuera, reti-
ramos todo el humo”. No hubo que 
lamentar lesionados, o víctimas 
por inhalación de humo. 
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Un joven alertó a personal de Coman-
do Radioeléctrico que se encontraba 
patrullando que minutos antes, una 
pareja había intentado robarle ame-
nazándolo con un cuchillo. Aportan-
do las características de los mismos, 
la Policía logró dar con la misma en 
Sarmiento y Lisandro de la Torre. En 
la mochila que llevaban portaban un 
arma blanca por lo que se procede a 
la demora de ambos y al secuestro 
del cuchillo y tres teléfonos celulares. 
La causa fue caratulada como tenta-
tiva de robo calificado. 

Pareja demorada

Policiales

EN LA MADRUGADA DEL LUNES

El personal fue alertado por el Centro de Moni-
toreo y logró dar con los sujetos, uno de ellos 
menor de edad. Habían ingresado al estableci-
miento llevándose juguetes, sellos y libros.

Dos detenidos por robar en 
la escuela Mariano Moreno

Sección Motorizada.

Efectivos de la Sección Motorizada 
detuvieron este lunes por la madru-
gada a dos personas, una de ellas 
menor de edad, en inmediaciones 
de la escuela Mariano Moreno por 
un hecho de robo. Tras ser alerta-
dos por el sistema de monitoreo, 
los uniformados observaron a los 
sujetos en actitud sospechosa, uno 
de los cuales habría ingresado al 
establecimiento educativo forzando 
una ventana frontal. Los demora-
dos, de 29 y 15 años, llevaban ju-
guetes, sellos y libros dentro de una 
caja de Telgopor. Tomó interven-
ción del caso la fiscal D'Angelo y la 
Secretaría de Niñez, representada 

por la Dra. Prieto.
“En alerta por las cámaras de 

monitoreo, que divisaron a dos 
masculinos en actitud sospechosa 
y uno de ellos ingresando a través 
de una de las ventanas del frente, 
personal de Motorizada que se 
encontraba patrullando pudo dar 
con ambos gracias a las caracterís-
ticas aportadas por la Central. Los 
interceptan en las inmediaciones 
de la escuela demorándolos y se-
cuestrando lo que llevaban en su 
poder. A su vez, notaron que una 
de las ventanas del frente de la es-
cuela presentaba signos de haber 
sido forzada y su reja arrancada”, 

Los detenidos tienen 29 y 15 años, y declararon estar en situación de calle.

bido a este hecho se adelantó el 
encuentro con esta institución en 
particular y la incorporamos para 
este miércoles”. 

En otro hecho en un estableci-
miento escolar, un alumno de la es-
cuela N° 208 “Dr. Juan B. Alberdi” 
halló la réplica de un arma de fuego 
en el patio del establecimiento el 
viernes por la tarde. El estudiante 
dio aviso a la directora, quien aler-
tó al 911. La policía acudió al lugar, 
donde constató que el objeto en-
contrado era una réplica de plástico 
de una pistola, en mal estado y sin 
capacidad de disparo.

relató el jefe de Policía Sebastián 
Igonet. A su vez aclaró que inme-
diatamente personal policial dia-

logó con la directora de la escuela, 
“venimos teniendo permanente 
reuniones con los directivos, y de-

El material secuestrado se derivó a la sede Microtráfico Venado Tuerto.

En un allanamiento por una motocicleta robada el personal de la Comisa-
ría 10ª halló el material que fue decomisado. El morador de la vivienda fue 
trasladado al módulo de detención de Melincué.

El Jefe de la Comisaría 5ª intervino cuando escuchó gritos de auxilio. El sujeto, con domicilio en ba-
rrio Las Palmeras, desobedeció la orden de deponer el arma y gatilló contra el oficial. En audiencia 
se le dictó la prisión preventiva.

Hirieron a un ladrón en un intento de robo

Secuestraron 16 plantas de marihuana
Bombal.

Empalme.

El Jefe, Subjefe y personal poli-
cial a cargo de la Comisaría 10ª 
llevaron a cabo un allanamiento 
en una vivienda ubicada en calle 
cortada Allosio al 800, en loca-
lidad de Bombal (departamento 
Constitución), procedimiento 
ordenado por el Juzgado de 3ª 
Circunscripción Judicial de Me-
lincué y solicitado por la fiscal 

Susana Pepino con el objetivo de 
localizar una motocicleta marca 
Guerrero Trip G100 que había 
sido robada. Durante el allana-
miento no se halló el vehículo, 
pero el personal policial encontró 
16 plantas de marihuana de en-
tre 25 y 40 centímetros de altura 
en tarros de plástico. Ante este 
hallazgo, se procedió a la demo-

Un delincuente armado resultó 
herido tras intentar robar en una 
vivienda de Empalme Villa Cons-
titución. El jefe de la Comisaría 
5ª intervino al escuchar pedidos 
de auxilio y, al llegar al lugar, se 
encontró con el sospechoso, de 
30 años y residente en barrio Las 

Palmeras, quien desobedeció la 
orden de deponer el arma y gati-
lló contra el oficial. En respuesta, 
el jefe policial repelió la agresión 
hiriendo al hombre, que fue dete-
nido en Ruta 21 a metros del res-
taurante Lion. Posteriormente se 
procedió a su traslado al Hospital 

SAMCo local, presentando lesio-
nes en el brazo izquierdo, la pier-
na derecha y un corte en el tendón 
de Aquiles. 

“Cerca de las 3 de la madruga-
da, intentó ingresar a la vivienda, 
tuvo un forcejeo con el dueño de 
la casa, la señora pedía auxilio a 

los gritos, y luego de eso pasó todo 
lo relatado. Destaco el accionar 
del empleado policial que estuvo 
a la altura de las circunstancias. 
Agradezco que se encuentre en 
buen estado de salud. Su profesio-
nalismo está a las claras en torno 
a todo lo que pasó”, expresó el jefe 

Personal de la Comisaría 2ª de Alcorta que se encontraba realizando 
un operativo de alta visibilidad logró recuperar una motocicleta que 
había sido robada en Rosario el 22 de septiembre de 2018. El hecho se 

produjo el viernes pasado minutos después de las 20 horas. 

de Policía Sebastián Igonet. 
Sobre el delincuente, recalcó 

que había recuperado la liber-
tad tras haber estado ocho años 
detenido por robo calificado. 
“Haciendo un relevamiento de 
los hechos de la zona, con otras 
unidades regionales tenemos 
que determinar si tuvo que ver 
en otros delitos similares en la 
región, como el de la estación 
de servicios de Empalme”, agre-
gó. Vale destacar que las prendas 
del imputado coincidían con la 
descripción de un sospechoso 
vinculado a este robo en donde 
sustrajeron 200 mil pesos. 

ra del principal morador y al se-
cuestro de las plantas y teléfonos 
celulares. 

Finalmente se dispuso la de-
tención del sujeto, quien fue alo-
jado en el módulo de detención de 
Melincué. El hecho se produjo el 
domingo pasado a las 19.30 horas. 

Vale destacar que en el mo-
mento que el personal se encon-
traba en pleno proceso de allana-
miento, recibe una comunicación 
de la comisaría de Bigand que 
confirmó el hallazgo de la moto-
cicleta en situación de abandono 
en su jurisdicción, procediendo a 
su secuestro. 
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SAN NICOLÁS

Cerró así su gira nacional. “Fue un enorme placer para mí volver a esta 
ciudad en la que trabajé muchos años”, dijo y anticipó que el año próximo 
llegará a Villa Constitución con un nuevo libro, esta vez del género policial. 

Mariano Rodríguez presentó 
su última novela “Inadmisible”

En Nicolino Café Bar. 

En el marco de la gira nacional 
de presentación de su nueva no-
vela Inadmisible. El villense Ma-
riano Rodríguez arribó el sábado 
pasado a San Nicolás. “Fue un 
enorme placer para mí volver a 
esta ciudad en la que trabajé mu-
chos años durante mi juventud y 
hasta donde viví algunos meses, 
pero esta vez con esta nueva his-
toria para contarles”, comentó el 
periodista y escritor. 

La cita fue en Nicolino Café 

Durante este mes.

Se dictan todos los domingos por la tarde en el 
predio Cilsa. A la par la academia funciona en-
tre semana en la biblioteca popular de nuestra 
ciudad y en la Comuna de Empalme.

Clases gratuitas 
de XPresión Latina 

Daniel Giménez, director de Xpre-
sión Latina visitó los estudios de Te-
lenoticias para realizar un balance de 
este año de trabajo y anunciar las úl-
timas actividades en agenda antes del 
descanso en la época estival. 

El espacio se especializa princi-
palmente en el aprendizaje de ritmos 
caribeños como salsa, bachata, cha-
chachá; trabajando con grupos entre 
10 y 12 personas. 

En el marco del Día de la Madre, 
a fines de octubre, realizaron una 
muestra anual que fue un éxito; de 
igual modo las clases continúan du-
rante este mes. Luego, diciembre y 
enero son de descanso. 

A la par, los días domingos de no-
viembre en el predio Cilsa brindan 
clases abiertas de 16 a 19 horas. En 

tanto, Giménez anticipó que la inten-
ción es armar algo similar en el puerto 
cabotaje para el mes de diciembre. 

Vale destacar que Xpresión Latina 
se dedica a la preparación de alumnos 
y también al teatro de revista, en ese 
marco están preparando una come-
dia musical para presentar en Villa 
Constitución. Sin fecha confirmada, la 
intención es poder brindar la función 
durante las vacaciones de invierno del 
próximo año. 

Aquellos interesados en sumarse a 
las diversas propuestas pueden encon-
trar a Giménez martes y jueves a partir 
de las 21 horas en la biblioteca popular 
de nuestra ciudad; y los miércoles y 
viernes desde las 21 en la Comuna de 
Empalme. Además, de los domingos en 
las clases gratuitas en Cilsa de 16 a 19. 

Rodríguez estuvo acompañado de Cecchini, quien fue el moderador. 

Rebeca Fumazoni.

Cada presentación es un gran éxito. 

Se trata de una reversión de la obra teatral Annie que tendrá en escena al 
talentoso grupo infantil. Será el domingo a partir de las 18 horas.

CETEM Kids presenta 
“El Sol Saldrá Mañana” 

Centro de Entrenamiento en Teatro Musical.

La gestora cultural de la Sala San 
Martín, Rebeca Fumazoni informó 
que luego de la exitosa presenta-
ción de “Un musical muy Potter”, 
que tuvo 30 artistas en escena; el 
Centro de Entrenamiento en Tea-
tro Musical (CETEM); presenta el 
domingo 10 de noviembre la obra 
infantil “El Sol Saldrá Mañana”. 
Una nueva producción local que 
promete estar a la altura de las ex-
pectativas. Se trata de una rever-
sión de la conocida obra “Annie” 
con un elenco maravilloso. “Los 
niños vienen con una preparación 
artística de primera línea, y lo que 
proponen es increíble”, sostuvo Re-
beca. El inicio está previsto para 
las 18 horas y estará protagonizada 
por Paz Manzano, Giuliana Cami-
latti, Anna Giuntoli, Jacinta Baio-
chi, María Paz López Blum y Pris-
cila Monney. Las entradas están en 
venta en la boletería del teatro y en 
la boletería digital a través del nú-

mero 3400661821. 
Vale destacar que en el trans-

curso del año se han presentado 
varias producciones propias, todas 
con excelente respuesta. A las dos 
mencionadas se suman Cambio de 

Hábito, Había una Vez un Cuento, 
y & Julieta. “Es muy satisfactorio 
porque en todas se nota el compro-
miso, el crecimiento y la calidad en 
la producción, y lo principal, son 
nuestras”, finalizó. 

Cultura

La obra de Arnaldo André y 
Luisa Albinoni, “Amores en 
Redes”, fue reprogramada 

para el 7 de diciembre.

policial. “Todo un desafío en sí 
mismo, siempre tuve el anhelo 
pero nunca me había animado. 

Espero que en los próximos me-
ses esté definido y poder lanzar 
una nueva historia”, finalizó.  

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Bar en la Galería Paseo del So-
lar. “Un hermoso lugar de refe-
rencia en la ciudad, sobre todo 
por ser el primer y único bar que 
cuenta con un patio vivero”, dijo 
agradeciendo el recibimiento. La 
presentación contó con la mo-
deración de Pablo Cecchini. “La 
idea fue generar un ida y vuelta, 
no me gustan las cuestiones so-
lemnes, sino charlar y debatir”, 
agregó.  

Más adelante, se mostró emo-
cionado por volver a esta zona: 
“En Villa Constitución y San 
Nicolás pude formarme en esta 
hermosa profesión del periodis-
mo y la locución. Y es muy grato 
volver ahora en esta nueva faceta 

de mi vida que me encuentra es-
cribiendo historias”, expresó. 

Por otra parte, valoró que esta 
gira nacional que comenzó el 
año pasado y lo llevó a recorrer 
diversas localidades; pudo tener 
un cierre en San Nicolás. “Cerrar 
ahí el círculo fue más que positi-
vo. Me encantó poder llegar con 
esta historia que creo que merece 
ser compartida y contada, y po-
der compartir con gente con la 
que viví una importante parte de 
mi vida”, sostuvo.

Por último, anticipó que su in-
tención es volver a Villa Consti-
tución el año próximo y con una 
nueva novela, que saldrá del gé-
nero romántico-histórico y será 
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EN AGENDA

Concurso

Vacunación

Empalme. 

Theobald. 

La Comuna de Empalme Villa 
Constitución, presidida por Fa-
cundo Stizza, invita a la región a 
participar de la Fiesta del Asado 
a la Estaca, será este domingo 10 
de noviembre y se llevará a cabo 
una nueva edición del concurso. 
Habrá premios para los partici-
pantes y shows en vivo. La cita es 
en el Parque Centenario a partir 
de la mañana. 

La Comuna de Theobald, pre-
sidida por Javier Corti, informa 
que este domingo 10 de noviem-
bre se llevará a cabo una cam-
paña de vacunación antirrábica 
con carácter gratuito. Será de 9 
a 11.30 horas en las instalacio-
nes de la biblioteca popular. Los 
interesados en recibir más infor-
mación pueden comunicarse a 
través de las redes sociales de la 
Comuna. 

PAVÓN

Además de otras prestaciones que funcionan en el nuevo espacio que forma 
parte del proyecto de ampliación y modernización del Centro Cívico. “Su-
mar este tipo de servicios es importante porque significa que los vecinos ya 
no deben movilizarse a localidades aledañas”, expresó José “Pepe” López.

Inauguraron el edificio del 
Correo y Santa Fe Servicios

El lunes pasado.

El pasado lunes por la mañana que-
dó inaugurado de manera formal el 
nuevo espacio en donde funcionan 
el Correo y Santa Fe Servicios en la 

localidad de Pavón. Este edificio for-
ma parte del proyecto de ampliación 
y modernización del Centro Cívico 
del pueblo, una nueva estructura, to-

también en las comodidades, antes 
la gente tenía que esperar expuesta 
al sol y con este edificio pueden es-
perar 10 personas sentadas adentro. 
Es un servicio más y sin dudas im-
portante porque por ejemplo contar 
con un Santa Fe Servicios evita que 
los vecinos tengan que movilizarse 
a las localidades vecinas”, comentó 

el presidente comunal José “Pepe” 
López agregando que a esto se suma 
la posibilidad de contar ya con un 
cajero automático, “la gente prácti-
camente ya no se tiene que mover 
a otras localidades porque retiro de 
dinero y pago de servicios lo tene-
mos todo centralizado en el Centro 
Cívico”. 

López encabezó el acto de inauguración.

Regionales

En la tarde noche de hoy tendrá lugar este evento deportivo que será cla-
sificatorio para la Final Argentina para arqueros entre 18 y 35 años. ade-
más habrá una instancia libre para categorías infantiles.

El Día del Uno
Sargento Cabral.

La Comuna de Sargento Cabral or-
ganiza “El Día del Uno”, un evento 
deportivo de gran relevancia para 

nuestra región y para el deporte na-
cional.

La actividad se llevará a cabo este 

viernes 8 de noviembre a partir de 
las 19 horas en dicha localidad del 
departamento Constitución y fun-

cionará como etapa clasificatoria 
para la Final Argentina, que se rea-
lizará en el Complejo Jorge Griffa de 
Newell's Old Boys. Este evento ofre-
cerá a los participantes una valiosa 
oportunidad de destacar su desem-
peño y representar a nuestra zona en 
un escenario de nivel nacional.

Es importante resaltar que la 
convocatoria está abierta tanto para 
jugadores arqueros como para aque-
llos que no lo sean. Además, habrá 
una participación libre destinada a 
niños para fomentar su interés en el 

deporte. Para la etapa clasificatoria, 
podrán participar competidores de 
entre 18 y 35 años.

Para más información o inscrip-
ciones, los interesados pueden co-
municarse al 3460 699094.

La invitación de la Comuna, pre-
sidida por Juan Ignacio Genzano, es 
abierta a toda la región ya sea para 
participar como para disfrutar de 
una propuesta distinta a modo de 
espectadores. Durante el transcurso 
de toda la actividad habrá a disposi-
ción un esmerado servicio de buffet. 

Celebrando el Día de la Tradición, en la 
plaza Batalla de Pavón se llevará a cabo 
este sábado 9 a partir de las 18 horas 
un festival a pura tradición y folklore. El 

evento es organizado por el Taller de 
Músico Terapia “Prohibido Rendirse”. In-
vitan a las familias a participar acercán-
dose con reposera y equipo de mate.

Día de la Tradición

talmente equipada para su objetivo. 
Es importante resaltar que son 

múltiples los servicios que se pres-
tan en esta dependencia: terminal de 
Santa Fe Servicios, sucursal de Plus 
Pagos para extracción de dinero y 
sucursal N° 904 de Correo Argenti-
no, además del servicio de patenta-
miento automotor. 

“Es algo importante para toda 
nuestra localidad, como siempre co-
mento el crecimiento del pueblo re-
quiere adecuarnos a eso. Pensamos 
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Arroyo Seco y la región
LOS PRESENTÓ EL INTENDENTE DANIEL TONELLI

Con fondos propios, el gobierno local adquirió siete nuevos contenedores 
de residuos domiciliarios en el marco de un plan para reemplazar los ac-
tuales, camino a un nuevo sistema de recolección de RSU.

El Municipio avanza con el 
recambio de contenedores

“Buscamos elementos más fuertes que puedan resistir el trato diario”, dijo.

Incorporan contenedores metálicos por ser más robustos y resistentes.

Las sesiones fueron lunes y miércoles. 

ramas, electrodomésticos, o resi-
duos de excesivo peso. 

“Sin planes nacionales que nos 
apoyen, el esfuerzo económico es 
totalmente para el Municipio. Es 
necesario que entre todos los cuide-
mos. De a poco vamos a ir notan-
do una transformación y considero 
que de a poco irá mejorando el sis-
tema de recolección. Es muy feo ver 
los contenedores destruidos o que 
están en muy mal estado”, prosiguió 
Tonelli. 

En cuanto a sus ubicaciones, 
comentó que se irán recambiando 
desde el centro hacia la periferia. 
“Los que están en mal estado se van 
corriendo, y así también ampliamos 

la zona”, aclaró. 
Por último, explicó que este re-

cambio se trata de una primera ex-
periencia y esperan el año próximo 
poder incursionar con una inver-
sión aún mayor en lo relacionado 
a contenedores de otro porte. “La 
idea es que el material no tenga que 
estar reponiéndose permanente-
mente, invirtiendo en un gasto de 
mantenimiento importante; sino 
por lo contrario que se adapten a las 
posibilidades que tenemos con los 
camiones recolectores de residuos”, 
dijo anticipando que también ana-
lizan la compra de nuevos camiones 
compactadores con más tecnología 
para el 2025. 

TecnoLagos en Reino Unido

Aportes a jóvenes deportistas

Alimentación saludable

GENERAL LAGOS

FIGHIERA

ARROYO SECO

La Comuna de Fighiera mediante su 
Secretaría de Deportes hizo entrega 
de aportes económicos a jóvenes de-
portistas. Por un lado, Selene Agui-
lar clasificó a los Juegos Nacionales 
Deportivos Evita 2024 que se están 
llevando a cabo en Mar del Plata 
hasta el sábado, compitiendo en las 
categorías salto en largo y salto en 
alto. Además, Máximo Castro quien 
compitió en el circuito AVP, ubicán-

En el espacio de la “Copa de Leche”, 
ubicado en el barrio San Francisco 
y Virgen de Luján, el Municipio 
acompañó una actividad orien-
tada a la alimentación saludable; 
organizada por docentes, alumnos 
y familiares de la escuela “Santa 
Lucía”. La propuesta constó en la 
distribución de alimentos, en este 

En un evento celebrado en las 
instalaciones del University Co-
llege London (UCL), se firmó 
un Convenio de Colaboración 
y Asistencia Técnica entre la 
Fundación TecnoLagos y Grupo 
Omics. Esta alianza fue oficiali-
zada por el presidente comunal 
de General Lagos, Esteban Ferri, 
durante su visita al Reino Unido, 
consolidando un vínculo inter-

Sucesos y protagonistas

nacional en beneficio de la inno-
vación científica y tecnológica. 
“Es un orgullo estar concretando 
esta primera iniciativa internacio-
nal, la cual nos permite abrir una 
gran ventana para proyectar este 
proyecto en sus diversas varian-
tes. Este hito no es solo de Gene-
ral Lagos, sino de toda la región, 
que tiene mucho para dar”, expre-
só Ferri.

dose entre las 4 mejores parejas del 
año. De allí, clasificó al Nacional de 
Libres de FAP (Federación Argenti-
na de Padel) en Córdoba Capital del 
15 al 18 de noviembre. “Continua-
mos acompañando a los deportistas 
locales cualquiera sea su disciplina 
y con el objetivo de promocionar su 
práctica tanto de manera amateur 
como profesional”, expresó el pre-
sidente comunal Rodolfo Stangoni.

caso frutas y agua mineral, con un 
fin saludable, acompañados de un 
folleto que elaboraron los propios 
alumnos de la institución. Coordi-
nados por el área de Desarrollo So-
cial, la iniciativa se llevó a cabo con 
los vecinos del barrio que asisten 
tres veces por semana a retirar las 
viandas del almuerzo.

El Gobierno Municipal, adquirió 
siete nuevos contenedores para re-
siduos domiciliarios que serán dis-
tribuidos por la ciudad. Desde la 
asunción de la actual gestión, se re-
novaron diecisiete, todos con recur-
sos propios de la administración. 
Esto, corresponde a la primera eta-
pa de esta iniciativa, con el objetivo 
de reemplazar los plásticos por me-
tálicos para evitar roturas prema-
turas y lograr una mayor vida útil. 
Producto de la visita a empresas en 
Oncativo, Córdoba, el Estado local 
la segunda etapa de compra de más 
contenedores, siguiendo esta línea 
de material, más robustos y resis-
tentes al uso en la vía pública. 

El intendente Daniel Tonelli ex-
plicó que esto se basa en un nuevo 
sistema de recolección de residuos 
que pretende llevar adelante la ac-
tual gestión municipal. “Con estos 
primeros cambios se va a ir notando 
la transformación lo que redundará 
para un bien común”, sostuvo. 

A su vez, pidió a los vecinos que 
cuiden de estos nuevos contenedo-
res que son de uso exclusivo para 
arrojar residuos domiciliarios; es 
decir, no son aptos para escombros, 

Por 
Stella Gasparri

El Concejo Municipal de Arroyo 
Seco realizó dos jornadas de “Con-
cejal por un día” con alumnos de es-
cuelas secundarias de la ciudad para 
fomentar los vínculos de los jóvenes 
con la actividad legislativa. 

Los alumnos debieron elegir 
autoridades y desarrollar un simu-
lacro de sesión ordinaria tal como 
se realiza todos los martes. En ese 
marco se presentaron proyectos de 
su autoría. 

En la primera actividad el lunes 
fueron los siguientes: Prioridad de 
carga de combustible para vehículos 
de seguridad y salud en la ciudad de 
Arroyo Seco (ordenanza) y creación 
del programa “Forestar la plaza con 
árboles nativos y plantas autócto-
nas” (resolución); Agostina Rivas, 
Sofía Manduci y Victoria Marinorzi 
(Esc. Santa María Goretti).

Pista de manejo seguro para prác-
ticas de manejo (minuta de comuni-

Se realizaron dos jornadas.

Alumnos de escuelas secundarias participaron de 
sesiones especiales y presentaron sus proyectos.

“Concejal por un día” cación), Urgente reparación de calles 
de la ciudad (minuta de comunica-
ción) y realización de jornada para 
celebrar la diversidad Cultural (mi-
nuta de comunicación); Mia Ledes-
ma, Analuz Mari y Camila Ovando 
(Esc. Juan B. Alberdi).

Construcción de senda aeróbica 
(ordenanza); Luisina Ramos (Esc. 
Santa María Goretti). 

En tanto el miércoles, en la segun-
da sesión se presentaron: Posta de 
salud móviles (ordenanza), Agustín 
Tevez (Esc. N° 450). Colocación de 
contenedores para reciclaje en es-
cuelas técnicas (ordenanza) y Con-
venio para una ciudad más inclusiva 
(ordenanza), Tobías Delmasse (Esc. 
N° 450). Programa 3D para todos, 
creación de recursos didácticos con 
impresora 3D (ordenanza) y Interés 
legislativo participación en la OMA 
(declaración), Tiara Fanuchi y Axel 
Montiel Araujo (Esc. N° 650). Ca-
rrera de MTB (ordenanza), Jeremías 
Francioni (Esc. N° 450). Finalizar 
estudios secundarios con licencia de 
conducir (ordenanza), Patricio We-
glin (Esc. N° 650). Organización del 
arreglo de la vía pública (minuta de 
comunicación), Jonás Gauna (Esc. 
N° 450).
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Provinciales

Gonzalo Cristini y Guillermo Beccani.

“Este es un proyecto estratégico para Santa Fe”, sostuvo Blanco. 

La propuesta ingresó a la Cámara de Diputados y persigue el objetivo de 
convertirla en una planta de biocombustible para aviones.

Del total presupuestado para el 2025, $1.5 billones será destinado a obras públicas y transferencias 
de capital. La cartera tendrá un 158% más de recursos respecto a 2024. En vivienda y urbanismo el 
alza supera el 300%.

Buscan reactivar la 
Refinería San Lorenzo 

El presupuesto invierte principalmente 
en urbanismo, vivienda, agua y rutas

Dejó de funcionar en 2018.

De Obras Públicas.

Un proyecto de ley presentado en 
la Cámara de Diputados busca vol-
ver a poner en funcionamiento la 
Refinería San Lorenzo, que dejó de 
funcionar a fines de 2018. El obje-
tivo es convertirla en una planta 
de “biojet”, el biocombustible para 
aviones de reacción que aerolíneas 
como United Airlines o Iberia ya 
están implementando. “Santa Fe 
es pionera y lidera la generación 
de biocombustibles a nivel nacio-

nal y ahora tenemos la posibilidad 
de abrir la industria a un nuevo 
mercado para promover el desa-
rrollo local y generar empleos de 
calidad”, destacó el diputado pro-
vincial, Joaquín Blanco, autor de la 
iniciativa.

“Hace seis años que esta planta, 
que supo emplear a 12 mil trabaja-
dores, está sin actividad y necesita-
mos volver a darle funcionamien-
to. Un parate tan extenso, además, 

genera un grave impacto ambien-
tal para la zona”, contó el socialista.

“Santa Fe está ante una oportu-
nidad única. La conversión a una 
biorrefinería de las característi-
cas que se necesita, con la última 
tecnología, requiere de una inver-
sión de 300 millones de dólares. 
Por eso, lo que buscamos con esta 
ley, es generar el marco normativo 
para atraer a inversores privados, 
tanto de capitales nacionales como 

El Gobierno provincial presentó 
el proyecto de ley del Presupuesto 
2025, el cual prevé un total de re-
cursos de $10.468.127,25 millones 
(10.4 billones de pesos), con un 
crecimiento del 115% respecto del 
Presupuesto 2024, y presentando 
el ejercicio un equilibrio técnico 

de $648.2 millones. Del monto to-
tal del Presupuesto, 1.5 billones de 
pesos están destinados para obras 
públicas y transferencias de capi-
tal, siendo el principal destino de 
los fondos las obras de vivienda 
y urbanismo, redes de agua pota-
ble, acueductos, y el Programa de 

Obras Urbanas.
De acuerdo al mensaje enviado 

a la Legislatura santafesina, el Mi-
nisterio de Obras Públicas contará 
en 2025 con un presupuesto de 
$395.802 millones (un 158 % más 
respecto de 2024), en tanto que 
al área de Vivienda y Urbanismo 

se destinarán $79.328 (305% más 
respecto del Presupuesto vigente). 
Las principales inversiones estarán 
destinadas al recambio de redes de 
distribución de Aguas Santafesi-
nas (Assa, con $100.657 millones), 
el Programa de Obras Urbanas 
($54.744 millones), y los grandes 

LUEGO DE LA PARTICIPACIÓN NACIONAL

Se desarrolla hasta el 9 de noviembre en El Molino, Fábrica Cultural, en la 
ciudad de Santa Fe, con la participación de empresas productoras de vi-
deojuegos del país y el exterior, estudiantes y público en general.

Exposición Santafesina de Videojuegos
Primera edición.

El Gobierno Provincial desarro-
llaba al cierre de nuestra edición 
el inicio de la primera edición 
de la Exposición Santafesina de 
Videojuegos, que se desarrollará 
hasta el 9 de noviembre en El Mo-
lino, Fábrica Cultural, y congrega 
a productoras de videojuegos del 
país y el exterior, estudiantes y pú-
blico en general. 

En declaraciones a la prensa, 
el director provincial de Nuevas 
Economías, Gonzalo Cristini, 
explicó que de la exposición par-
ticipan productores de empresas 
santafesinas dedicadas a la indus-
tria del videojuego. “Desde el Mi-
nisterio de Desarrollo Productiva 
trabajamos con ellos, a través de 
la cámara que los nuclea, y jun-

to con las universidades que son 
aliadas claves y estratégicas en el 
desarrollo de esta política públi-
ca”, sostuvo.  

Asimismo, el funcionario des-
tacó que “por primera vez en 25 
años Santa Fe participó en 2024 
de la Exposición Argentina de 
Videojuegos que se realizó en la 
ciudad de Buenos Aires; y es la 
primera vez que vamos a tener 
nuestro propio evento. En esta 
oportunidad vamos a presentar 
los más de 20 proyectos que tiene 
la provincia”. 

En ese marco, Cristini indicó 
que “de las cinco provincias que 
producen videojuegos en la Ar-
gentina, Santa Fe ocupa el puesto 
número 4. Tenemos que seguir 

creciendo para poder liderar esta 
nueva economía muy vinculada 
a la del conocimiento, que tiene 
mucho para aportar al desarrollo 
productivo de la nación. El video-
juego es un ámbito para seguir ex-
plorando y construyendo porque 
genera arraigo y divisas”, conclu-
yó. 

La primera Exposición Santa-
fesina de Videojuegos es organi-
zada por el Gobierno de Santa Fe 
y auspiciada por las universidades 
nacionales del Litoral (UNL), Ra-
faela (UNRaf) y Rosario (UNR), 
además de la Universidad Abierta 
Interamericana de Rosario (UAI). 

Durante las jornadas -que se 
realizan en horario vespertino- se 
llevan adelante rondas de nego-

cios, conferencias, capacitaciones 
y, paralelamente, se desplegará 
una feria abierta para que las em-

presas nacionales y extranjeras 
participantes exhiban sus produc-
tos. 

acueductos ($33.224 millones). 
El gobernador Maximiliano 

Pullaro remarcó que “sumando 
todas las áreas, en obra públi-
ca vamos a estar superando los 
1.200 millones de dólares” de 
inversión, y destacó que “no hay 
provincia en este momento que 
esté ejecutando un monto simi-
lar con fondos propios”. En ese 
sentido, mencionó “el fortaleci-
miento del sistema productivo de 
la provincia, con obras públicas 
fundamentales como gasoductos; 
y con infraestructura productiva, 
como energía eléctrica, el progra-
ma Caminos de la Ruralidad. Este 
rumbo que estamos tomando, en-
tendemos que es el que va a sacar 
a Santa Fe adelante”.

internacionales. Este tipo de inver-
siones son de largo plazo y es por 
eso que necesitamos una ley que 
brinde seguridad jurídica, esta-

bilidad y continuidad”, aseveró el 
autor del proyecto que acompaña 
todo el bloque de diputadas y di-
putados socialistas.
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Se puso en marcha el reducido

FÚTBOL REGIONAL

Riberas empató con Unión en las dos avenidas, mientras que Atlético Empalme igualó con Atlético Talle-
res en Arroyo Seco. Porvenir Talleres tropezó en su visita a A.S.A.C por 2 a 1. Este fin de semana se cierran 
los cuartos de final y se conocerán los semifinalistas.

Primera División. 

Pisaron fuerte los visitantes
Sub – 20. 

LO QUE VIENE - CUARTOS DE FINAL – VUELTA

A. Unión vs. Riberas Estadio: Atlético Unión

P. Talleres vs. A.S.A.C. Estadio: Porvenir Talleres

A. Empalme vs. A. Talleres Estadio: Atlético Empalme

E. Central vs. C. Argentino  Estadio: Empalme Central 

Síntesis de los partidos
Cuartos de final – Ida

A. Talleres 0
A. Empalme 1
Estadio: Atlético Talleres

A. Libertad 3
Riberas 3
Estadio: Atlético Libertad

C. Argentino 0
A. Unión 2
Estadio: Central Argentino

E. Central 1
P. Talleres 2
Estadio: Empalme Central

sin embargo careció de eficacia en los 
metros finales y se quedó con las ma-
nos vacías. 

A.S.A.C logró una victoria vital y se 
aferra al deseo de seguir en carrera.

La revancha será en el estadio Nor-
berto Sposito. Porvenir Talleres, en su 
casa y con su gente, necesita dar vuelta 
la historia para seguir siendo protago-
nista del Clausura. 

La competencia continuó el sábado 
con el enfrentamiento entre Atlético 
Talleres y Atlético Empalme, en el Luis 
M. Ceturini.

El “Gato”, que fue 6º en la general, 
ansía reencontrarse con su juego que 
lo llevó a ser protagonista en las fechas 
iniciales. En tanto el “Verde”, flamante 
campeón tiene el claro objetivo de re-
tener la gloria. 

En en juego parejo, el conjunto an-
fitrión logró una leve superioridad en 
los primeros 45 minutos, mientras que 

Síntesis de los partidos

Cuartos de final – Ida

Riberas del Paraná 1
Atlético Unión 1

Estadio: Riberas del Paraná

A.S.A.C 1
Porvenir Talleres 1

Estadio: A.S.A.C

Atlético Talleres 2
Atlético Empalme 2

Estadio: Atlético Talleres

Central Argentino
Empalme Central

Iniciaba al cierre de la edición

Los cuartos de final del torneo 
Clausura, de la divisional Sub – 20, 
se pusieron en marcha en la tarde 
del sábado.

En el estadio Luis Ceturini, At-
lético Talleres se presentó ante su 
gente y recibió a sus pares de Atléti-
co Empalme. 

El “Verde” fue certero y eficaz y 
logró quedarse con el triunfo por la 
mínima diferencia.

Ahora, en la Estancia Verde, se 
volverán a ver las caras para definir 
quién de los dos se queda con el pa-

saje a la semifinal.
Por otra parte, la competencia 

siguió el domingo con un duelo pla-
gado de emociones.

En General Lagos, Atlético Li-
bertad y Riberas del Paraná prota-
gonizaron un verdadero partidazo 
repleto de goles.

El “Rombo” y la “Academia”, tras 
empatar 3 a 3, no lograron sacarse 
diferencias y ahora todo se resolve-
rá en las Dos Avenidas.

En la noche del martes se com-
pletó la llave con dos duelos en si-

El domingo la atracción principal 
estuvo en las Dos Avenidas.

El último clasificado, Riberas del 
Paraná, recibió en su estadio al líder 
indiscutido de la fase regular Atlético 
Unión. 

Acompañados por un gran marco 
de simpatizantes, los protagonistas 
saltaron a la cancha compartiendo el 
claro objetivo de ganar.

La “Academia”, con el empuje de su 
gente, dio el primer golpe y a los 7 mi-
nutos abrió el marcador. 

LO QUE VIENE - CUARTOS DE FINAL – REVANCHA

A. Empalme vs. A. Talleres Estadio: Atlético Empalme

Riberas vs. A. Libertad Estadio: Riberas del Paraná

A. Unión vs. C. Argentino Estadio: Atlético Unión

P. Talleres vs. E. Central Estadio: Porvenir Talleres

la visita manejó con criterio el juego en 
el complemento.

Es por eso que no han podido sa-
carse diferencias y repartieron puntos 
tras igualar 2 a 2.

Wálter Cáceres, por duplicado, 
anotó los tantos de Atlético Talleres. 
En tanto Pereyra y Enzo Branto mar-
caron para Atlético Empalme. 

Ahora todo se resolverá en la Es-
tancia Verde, cuando se vuelvan a en-
frentar para definir quién de los dos se 
queda con el pasaje a la semifinal. 

Enzo Álvarez, de cabeza, quebró la 
resistencia del arquero Sodini y marcó 
el 1 a 0. 

Aferrado a la victoria, Riberas se 
afianzaba y el partido se tornaba en-
tretenido. 

Ya en el segundo tiempo, el juego 
mantuvo su ritmo expectante.

Atlético Unión, a los 20, alcanzó la 
igualdad gracias a la conquista de San-
tiago Fiore. 

Con el tanteador en parda, los dos 
protagonistas contaron con situacio-
nes para quedarse con el triunfo. 

La “Academia” y el “Panza” queda-
ron a mano, igualaron en uno y ahora 
se volverán a ver las caras en el Anto-
nio Digiacomo.  

Por último, al cierre de esta edición, 
aguardábamos por el inicio del juego 
entre Central Argentino y Empalme 
Central. Si bien el partido estaba pro-
gramado para la noche del lunes, el 
mal tiempo obligó a que se postergue 
y se disputaba anoche. 

Arrancó el reducido y todas las ilusio-
nes se pusieron en marcha. Los 8 me-
jores equipos de la fase regular salieron 
a la cancha para comenzar a disputar 
los encuentros de ida de los cuartos 
de final del Clausura 2024, del fútbol 
grande de la región.

La competencia arrancó en la no-
che del viernes con un duelo apasio-
nante.

En el estadio Gabino Macucha, el 
Arroyo Seco Athletic Club recibió a 
Porvenir Talleres. 

El “Picante”, que se clasificó 7º, 
tuvo un irregular andar y se ilusiona 
con enderezar su rumbo. En tanto el 
“Monstruo” se clasificó 2º y está con-
vencido de afianzar la idea del entre-
nador Maximiliano Sívori. 

El elenco de Villa Constitución 
saltó al campo de juego convencido y, 
en el amanecer del partido, rompió la 
paridad. 

Cuando el cronómetro apenas 
marcaba 3 minutos, Nicolás Velázquez 
quebró la resistencia local y decretó el 
1 a 0.

Porvenir Talleres se ponía en venta-
ja y se envalentonaba detrás del objeti-
vo de liquidar el pleito. 

Sin embargo, los dirigidos por Her-
nán Biagioni acusaron recibo del golpe 
y mostraron su mejor versión. 

Antes del primer cuarto de hora, 
Altamiranda puso la iguldad para 
A.S.A.C y el anfitrión fue por más. 

Así, a los 21, el experimentado Fa-
bio Monjes escribió su nombre en la 
red para que el “Picante” lo de vuelta.

Con actitud e intensidad, el local 
revirtió una noche que parecía negra y 
se aferró al triunfo.

Porvenir Talleres contó con situa-
ciones claras para llegar a la igualdad, 

multáneo.
En Fighiera, Central Argentino 

se midió ante el campeón defensor 
Atlético Unión.

El “Panza” no tuvo sobresaltos 
para resolver el cotejo y logró una 

importante victoria por 2 a 0. Re-
sultado que lo posiciona de la mejor 
manera de cara a la revancha.

Por último, Empalme Central 
fue local frente a Porvenir Talleres. 
El Monstruo dio el gran golpe de 

visitante y se quedó con el triunfo 
por 2 a 1. 

Con este resultado, Porvenir 
Talleres arriba a la revancha como 
máximo candidato a quedarse con 
la clasificación.
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El tradicional certamen de fútbol, que reúne a las glorias de toda la región, puso en marcha la 16ª edición. Porvenir Talleres, Socie-
dad Italiana, Mataderos, Palmar, Manos Dadas, Amigos de La Estación, Los Andes y Goodgrip buscarán alcanzar la gloria.

Arrancó el torneo de Las Estrellas
Fútbol Senior.

Las estrellas volvieron a salir a la can-
cha en una nueva edición del tradicio-
nal campeonato de fútbol senior. 

Con ocho equipos persiguiendo la 
gloria, detrás del objetivo de alzarse 
con la Copa “Diario La Ciudad”, la 16ª 
edición del Torneo de Las Estrellas se 
puso en marcha días atrás.

Las instalaciones del Club Atlé-
tico Pavón es el escenario y, allí, se 
disputó la primera fecha ante una 
gran cantidad de simpatizantes que 
dijeron presente.

Entrando en detalles de los resulta-
dos, Goodgrip protagonizó la goleada 
de la fecha al vencer 4 a 1 a Los Andes.

Porvenir Talleres también se des-
pachó con un categórico triunfo por 3 
a 0 ante Amigos de La Estación.

Mataderos no tuvo inconvenien-
tes al vapulear a Sociedad Italiana 
por 3 a 0.

En tanto Manos Dadas se quedó 
con el triunfo agónico por 2 a 1 frente 
a Palmar. 

De cara a lo que vendrá, al cierre 
de esta edición aguardábamos por el 
inicio de la segunda fecha. 

Empalme Central deberá medir-
se ante Los Andes. Goodgrip jugará 
frente a Porvenir Talleres. Amigos 
de La Estación será el rival de Manos 
Dadas. En tanto la jornada la cerrará 
Palmar ante Sociedad Italiana. 

Se jugó la 2ª fecha del Asociación

Nuevos podios para el Sacachispas

Ajedrez.

Tenis de mesa. 

La Asociación de Ajedrez Villa Cons-
titución no detiene su regular com-
petencia y, en la jornada del sábado, 
puso en marcha la segunda fecha del 
Torneo Asociación 2024. 

En las instalaciones del Centro de 
Estudios Políticos y Sociales (CEPS), 
se reunieron los 24 ajedrecistas para 
vivir una jornada apasionante. 

Entrando en detalles de los re-
sultados de las 12 partidas, Guiller-
mo Arias le ganó a Ramón Orpella; 
Eduardo Álvarez se impuso ante 
Ricardo Núñez; Dana Arias superó 
a Luciano Centurión; Alfredo Arias 

La escuela de tenis de mesa del Club 
Atlético Sacachispas sigue coleccio-
nando torneos y sumando nuevas 
experiencias.

En esta oportunidad, el pasado 
domingo 27 de octubre estuvieron 
presentes en las instalaciones del 
Club Atlético Social Buenos aires de 
San Nicolás para participar en una 
nueva edición del torneo TMT. 

Participando en las cuatro cate-
gorías que competían, la delegación 

villense logró sumar dos podios.
En lo que refiere a 7ª categoría, 

Analía Fabiani se quedó con el tercer 
puesto y se subió al tercer escalón del 
podio. 

Así mismo, Felipe Notarnícola 
alcanzó los cuartos de final y estuvo 
muy cerca de posicionarse entre las 
principales posiciones.

Por otra parte, en 3ª categoría, 
Enzo Castromán se coronó como fla-
mante campeón de la divisional. Vale 

la pena resaltar que, en 3ª, participa-
ron 21 jugadores, siendo la categoría 
con más presencias del certamen. 

En consecuencia, es sumamente 
meritorio el primer puesto logrado 
por Castroman.  

A su vez, Javier Césped y Sergio 
Martinelli alcanzaron los curtos de 
final, mientras que Joaquín Elía llegó 
hasta octavos.

En relación a lo que fue 5ª cate-
goría, Joaquín Elía participó de los 
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derrotó a Justina Mori Moreni; Lu-
ciano Arias venció a Agustino Mio-
nis; Lucas Rolón doblegó a Benicio 
Di Giacinti; mientras que Tomás 
Sahilices le ganó a Nicolás Mendoza. 

A su vez, Fabián Yeni – Juan José 
Signa y Juan José Torres – Agustín 
Mamelucco protagonizaron tablas. 

En tanto Daniel Astellano, José 
Luis González y Andrés Rothen su-
maron la victoria por la ausencia de 
sus rivales Thiago Velázquez, Juan 
José Silva y Eneas León respectiva-
mente. 

Con estos resultados, J. González, 

G. Arias y E. Álvarez son los líderes 
con puntaje ideal. Un escalón por de-
bajo, con 1.5 puntos, están J. Signa, A. 
Mamelucco, J. Torres, F. Yeni, D. As-
tellano y D. Arias. 

L. Arias, L. Rolón, A. Rothen, 
T. Sahilices, A. Arias, R. Orpella, R. 
Núñez y J. Silva acumulan un punto. 

L. Centurión y T. Velázquez tie-
nen 0.5. En tanto B. Di Giaciniti, E. 
León, N. Mendoza, A. Mionis y J. 
Mori Moreni todavía no sumaron. 

De cara a lo que vendrá, este sába-
do se jugará la tercera fecha con los 
siguientes cruces: José Luis González 

vs. Guillermo Arias; Eduardo Álvarez 
vs. Fabián Yeni; Daniel Astellano vs. 
Dana Arias; Juan José Signa vs. Juan 
José Torres; Agustín Mamelucco vs. 
Ramón Orpella; Lucas Rolón vs. Ri-
cardo Núñez; Andrés Rothen vs. Juan 

José Silva; Alfredo Arias vs. Luciano 
Arias; Tomás Sahilices vs. Thiago Ve-
lázquez; Luciano Centurión vs. Beni-
cio Di Giacinti; Eneas León vs. Justi-
na Mori Moreni y Agustino Mionis 
vs. Nicolás Mendoza.

cuartos de final, en tanto Leandro 
Notarnicola y Walter Vilar alcanza-
ron los octavos de final.

Por último, en Primera participó 
Javier Césped y compitió hasta octa-
vos. 
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DEPARTAMENTOS

VENTA

VENDO DEPARTAMENTO DE UN 
DORMITORIO EN BARRIO FONAVI.  
TEL.: 0341-5401060
----------------------------------------------
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 
V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO CO-
LÓN Y ACEVEDO, VISTA AL 
RÍO, 25 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS NI 
COMISIONES.  TEL.: 0336-4012118 
/ 03400-504602
----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO 
PARTICULAR.  TEL.: 0336-
4284037
----------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMEN-
TO O CASA, BUENAS REFEREN-
CIAS.  TEL.: 0336-4567742

1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. 
INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 
SALTA 167 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
----------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 
87, GNC Y NAFTA.  TEL.: 03400-
532701
----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
----------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
----------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS DIÉSEL 
MODELO 2009.  TEL.: 0336-
4035818

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 

90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/15.  TEL.: 03402-
500952
----------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, 205/65/15.  TEL.: 03402-
500952
----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-
LLI, 170/70/14.  TEL.: 03402-
500952
----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-
LLI 175/70/14.  TEL.: 03402-
500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT TORO MODELO 
2020, VULCANO T/A, GRIS 
PERLA CON 25000 KM.  TEL.: 
03400-659930
----------------------------------------------
VENDO PEUGEOT PARTNER PATA-
GÓNICA, FULL CON GNC, MODELO 
2015, EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
03402-551586

MOTOS 

VENTA

VENDO CASCOS DE MOTOS.  TEL.: 
03400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37, ARROYO SECO.  
TEL.: 0336-4301052
----------------------------------------------
VENDO CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO SOBRE 14 DE FEBRERO, 
CASA HABITACIÓN MÁS LOCAL DE 
NEGOCIO.  TEL.: 3400-669537
----------------------------------------------
BUSCO CASA O TERRENO ESCRI-
TURADA.  TEL.: 03402-550042
----------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 

ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUI-
NA CORRIENTES E ITALIA, 
EN EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
----------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTO-
RIO CON MOBILIARIO, 
SALA DE ESPERA AM-
PLIA , ENTRE RÍOS AL 
600 VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL . : 03400 -
444502

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. ALQUILERLANCHAS VENTA
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Clasificados

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
----------------------------------------------
VENDO BICICLETA HALLEY TODO 
TERRENO, RODADO 26 FULL SHM 
18 V.  TEL.: 0336-4606709

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI USADA.  TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 
AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382
----------------------------------------------
VENDO SISTEMA AUTOMATIZADO 
DE PORTÓN CORREDIZO.  TEL.: 
0336-4692752

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
----------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426
----------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
----------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958

CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-
PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 03402-
658876
----------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

INST. MUSICALES

VENDO ÓRGANO USADO EN MUY 
BUEN ESTADO, MARCA YAMAHA, 
CON CARGADOR, RECIBO EN PAR-
TE DE PAGO GUITARRA CRIOLLA.  
TEL.: 03402-533382

REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
----------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
----------------------------------------------
REALIZO COLOCACIÓN DE MEM-
BRANAS, PINTURA EN GENERAL.  
TEL.: 0336-4032984
----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
AIRE ACONDICIONADO.  TEL.: 
03400-539316
----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL Y 
TRABAJOS DE PINTURA, PRESU-
PUESTO SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRA-
BAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 0336-
4359032
----------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, SON 
100 TOMOS, TODO EN CAJA.  TEL.: 
0336-4583873
----------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
----------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
----------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, 
NUEVA, CON CANDADO Y MANIJA.  
TEL.: 0336-4583873

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

NIÑOS, CON EXPERIENCIA Y RE-
FERENCIAS.  TEL.: 0336-4583595

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOI-
DAL DE 5,50 MTS.  TEL.: 03400-
668590

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV 29” JVC, $15000, EX-
CELENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
664569
----------------------------------------------
VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE 
CAFE, EXCELENTE ESTADO $4000.  
TEL.: 03402-529548
----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
----------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO HI-
TACHI, SOLO FRÍO, 3000 FRIGO-
RÍAS, LISTO PARA COLOCAR.  TEL.: 
0336-4273935
----------------------------------------------
VENDO HELADERA LONGVIE SIN 
FREEZER, BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-515528
----------------------------------------------
VENDO LAVARROPAS AUTOMÁTICO 
GAFA A REPARAR.  TEL.: 03400-
515528

MUEBLES

VENDO SOMMIER, 1,40 X 1,90.  
TEL.: 03400-515528
----------------------------------------------
COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-533833

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIALIZA-
DOS, OFICIALES, MEDIO OFICIA-
LES Y AYUDANTES CON EXPE-
RIENCIA COMPROBABLE PARA 
EMPRESA CONSTRUCTORA.  TEL.: 
03400-446534
----------------------------------------------
BUSCO OFICIALES ESPECIALIZA-
DOS, OFICIALES, MEDIO OFICIA-
LES Y AYUDANTES CON EXPE-
RIENCIA COMPROBABLE PARA 
EMPRESA CONSTRUCTORA.  TEL.: 
03400-446534

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4321322
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES EN HOSPI-
TALES, SANATORIOS Y CASAS DE 
FAMILIA.  TEL.: 03400-419882
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, HORA-
RIO DE MAÑANA, REFERENCIAS.  
TEL.: 0336-4001265
----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA PER-
SONAS MAYORES, CUIDADO DE 

VENTA OFICINA /CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CA-
LLE CABILDO ABIER-
TO BARRIO PUESTA 
DEL SOL, TODOS LOS 
SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITU-
RAR. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR 
CALLE 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO D. SE-
GUNDO, 700 M2. INMO-
BILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPP-
ENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
LOTES VENTA EN LO-
MAS DEL PARANÁ, 
AMPLIA FINANCIA-
CIÓN, IDEAL INVER-
SIÓN! INMOBILIARIA 
D E P P E N & R E P U P I L L I , 
SALTA 182 V.C. - TEL 
03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

OFICIOS DIVERSOSCLASES PARTICULARESLOCALES VENTA
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Cablevisión   0810-122-2225

31/10  Testa, Elso Eugenio 89 
31/10  Pérez, Blanca Iris  84 
31/10  Gómez, Ortencia Delia  86 
31/10  Cuccioletta, Luis Alberto  82 
01/11  Ferreyra, Ramón Oscar Aldo  68 
01/11  Acosta, Felisa Elsa  78 
02/11  Santone, Norberto Antonio  81 
02/11  Colangelo, Gerardo Fabián  58 
03/11  Damiani De Longhi, Gladys  88 

03/11  Keller, Mirta Susana  71 
03/11  Devegney, Omar Darío  77 
04/11  Corti, Victoria María  89 
04/11  Gómez, Sandra Belén  52 
04/11  Stehli, Germán Hugo  66 
04/11  Comas, Ramón Ariel  76 
04/11  Cabrera, Felipa Beatriz  78 
05/11  Bojanich, Alicia Antonia  70

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

02/11 al 09/11

09/11 al 16/11

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Busca el punto de equilibrio para hacer par-
tícipe a tu pareja de tus problemas, pero no lleves 
presión a la relación.

Riqueza: La jornada se presenta positiva para los 
negocios. Busca activamente ese bien que has es-
tado necesitando desde hace tiempo.

Bienestar: Debes aprender a disfrutar de los peque-
ños momentos positivos que la vida te ofrece. No los 
dejes pasar preocupándote por nimiedades. Jornada 
decisiva para ciertos aspectos de tu vida personal y 
emocional. 

Clave de la semana: Grandes alegrías te aguardan.

Amor: Los problemas golpearán a tu puerta en la 
jornada de hoy. Viejos amores despertarán celos 
por parte de tu pareja actual.

Riqueza: No avales a nadie que conoces de tu 
trabajo porque podrías tener un disgusto con tu 
familia. 

Bienestar: Deberás mantenerte a mitad de camino, 
entre la osadía y la prudencia, actitud que te dará ex-
celentes resultados a la hora de negociar. Situación in-
teresante con alguien que conoces. Los momentos que 
vivirás te resultarán increíbles, te lo mereces.

Clave de la semana: El número 4 te puede dar suerte. 

Amor: Finalmente podrás juntar el valor para llevar 
la relación un paso más allá. Disfruta de una velada 
inolvidable.

Riqueza: Te será imposible resolver solo ciertos pro-
blemas que se suscitarán en tu ambiente laboral en el 
día de hoy. Pide ayuda.

Bienestar: De otra manera estarás en perpetuo estado 
de tensión y nerviosismo. Lograrás iniciar el fin de sema-
na de manera positiva y sin demasiadas preocupaciones 
para las jornadas venideras.

Clave de la semana: No te ahogues en pequeños problemas.

Amor: Encontrarás en la familia de tu pareja 
aquel hogar que siempre anhelaste. No temas 
mostrar tu afecto hacia ellos.

Riqueza: Mal día para planear inversiones o elegir ban-
cos para tus ahorros. Las falsedades y entredichos de 
los cuales eres responsable, finalmente saldrán a la luz.

Bienestar: Dar segundas oportunidades no 
siempre es una decisión sabia. Deber ser muy 
cuidadoso definiendo muy bien a quién indultes 
con estas decisiones. No tendrás buena armonía 
en lo laboral. 

Clave de la semana:  Sé más abierto.

Amor: Aprovecha este día para pasarlo junto a tu 
pareja y familia. Mostrarle que los quieres y los va-
loras los hará sentir muy bien.

Riqueza: Te costará algo de trabajo poder alcanzar 
el ritmo que tenías en jornadas pasadas en lo que a o 
laboral se refiere. Paciencia.

Bienestar: No importa cuán titánica parezca una 
tarea, no hay meta que no puedas alcanzar si es 
que pones toda tu energía en ella. No cejes. Inicio 
de semana más que positivo, sobre todo en el ám-
bito profesional. 

Clave de la semana: Replanteate ciertas necesidades.

Amor: Deja de lado este amor en el que te encuen-
tras aprisionado. Busca nuevos horizontes, porque 
hay batallas que es preferible no luchar.

Riqueza: Estarás a un paso de terminar con tus acti-
vidades de hoy, y notarás que puedes adelantar algo 
para mañana. No lo dudes.

Bienestar: Deberás entender que tienes que respetar 
los gustos de los que te rodean por más inverosímiles 
que te parezcan. Hoy llegarás a la conclusión de que has 
estado errando en el curso de acción que elegiste. 

Clave de la semana: Aprende de tus errores.

Amor: No permitas que tu impaciencia termine por 
afectar la vida cotidiana con tu pareja. Desarrolla la 
paciencia de a poco.
   
Riqueza: Sentirás que tu trabajo actual ya no repre-
senta un reto para ti. Esto hará que pierdas interés de 
a poco en él.

Bienestar: Siempre el inicio en una nueva acti-
vidad o un nuevo ambiente laboral representa un 
reto a superar. Estás teniendo serios inconvenien-
tes para apegarte a un nuevo tipo de vida, radical-
mente diferente a la anterior. 

Clave de la semana:  Paciencia.

Amor: Ciertas situaciones que complicarán la rela-
ción se presentarán hoy con una abismal rapidez. No 
les des cabida alguna.

Riqueza: Nuevos proyectos con potenciales bene-
ficios se aproximan en el horizonte. Mantente alerta 
para aprovecharlos al máximo.

Bienestar: Asegúrate de ser lo suficientemente com-
prensivo con las equivocaciones de las que tu pareja 
pueda ser culpable, sobre todo si son involuntarias. 
Pasarás buenos momentos en compañía de familiares.

Clave de la semana: Abre tu mente a lo nuevo. 

Amor: Deberás elegir entre tu dedicación al trabajo 
y el bienestar de tu familia. Procura organizarte de 
mejor manera.

Riqueza: Jornada propicia para discutir la idea de la 
adquisición o cambio de inmuebles en la pareja. Man-
tén la mente abierta.

Bienestar: Existen ocasiones en las que las pri-
meras impresiones son erróneas. Ciertos temas 
sentimentales rondarán tu mente durante toda la 
jornada de hoy, afectando notablemente tu des-
empeño laboral.

Clave de la semana:  No te apresures.

Amor: Vivirás momentos de alta tensión en la pare-
ja debido a celos infundados de tu parte. Controla 
tus impulsos.

Riqueza: No postergues el trabajo de la jornada de 
hoy por ninguna circunstancia, serás puesto a prueba 
durante este día.

Bienestar: La peor flaqueza que un ser humano puede 
experimentar es la falta de voluntad de crecer o traba-
jar. Siempre muéstrate proactivo y vivaz. Buscarás darle 
punto final a ciertos compromisos pendientes de larga 
data.  

Clave de la semana: Hermosos momentos en compañía.

Amor: La familia siempre debe estar unida en las 
buenas y en las malas. No dejes que las vicisitudes 
afecten la relación de la pareja.

Riqueza: Aprovecha la jornada para revisar tus 
compromisos de la semana. Organiza con tiempo 
tus horarios de trabajo.

Bienestar: Recuerda que la vida es fundamental-
mente lo que nosotros hacemos de ella. Las cosas 
se complicarán notablemente en la jornada de hoy, 
pero lograrás solucionar todo sin mayores inconve-
nientes.

Clave de la semana: Cambia todo lo que no te gusta.

Amor: No siempre el camino más sencillo es el co-
rrecto. Se acercan decisiones complicadas, fortalece 
el vínculo con tu pareja.

Riqueza: El mundo de los negocios representa un 
ambiente hostil de continua competencia entre los 
que lo habitan. Prepárate para él.

Bienestar: Establece de antemano las reglas del juego 
en una relación de índole económico-financiera. No dejes 
nada librado al azar, podrías arrepentirte. Tendrás la ten-
dencia a incurrir en viejos errores en la jornada de hoy. 

Clave de la semana: Deberás ser muy cuidadoso.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

09/11 Cardoso Dorrego 1690 
Varoli C.Rivadavia 765. B° Malugani 470553

10/11 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090
Martínez Acevedo 127 472937

08/11 Nannini San Martín 2192 471227

11/11 Maino 14 de Febrero 802 

13/11 Grosso Sarmiento 1402 474097

12/11 Morales San Martín 4402 471610
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“Ingresaron el proyecto de Presupuesto para el próximo año. Compartimos el ob-
jetivo de equilibrio fiscal y las prioridades en seguridad, educación, infraestructura 

productiva, salud y obra pública. Vamos a avanzar en su tratamiento para darle al @
GobSantaFe las herramientas financieras para su plan de gobierno”.

@ClaraGarcia_SF

“Meterse en política por el simple hecho de tener poder ya quedó atrás. 
Uno se mete en política para generar realmente un cambio. El tiempo lo 

termina acomodando todo, siempre. Villa viene de años de decadencia, y 
mientras antes salgamos de ahí, mejor va a ser”. 

La Frase de La Ciudad

Ignacio Zanzo Dianda - Referente LLA Villa Constitución. 

Clara García, diputada.

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Mesa de relojero 536 Autodefinido 536

Solución 535

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Mesa de relojero

El casillero, que contiene una cita, ha sido dividido en las piezas que se 
encuentran en la parte inferior. El objetivo del juego es reconstruir el ca-
sillero colocando cada pieza en su lugar. Para su ayuda, algunas letras ya 
están colocadas en sus sitios.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Lluvias

MáximaMínima

LUNES

26o11o

YO RECOMIENDO
Gustavo Bosch - Instructor de Defensa Personal

MáximaMínima

DOMINGO

17o 29o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

30o

Mínima

17o

Positivos
La imagen de los políticos es un punto 
importante dentro del contexto global 
que ellos enfrentan, de cara a su ges-
tión o próximas elecciones. En nuestra 
ciudad, el intendente Jorge Berti sigue 
teniendo un fuerte respaldo popular 
dentro de ese rubro; mientras Germán 
Giacomino se encuentra muy conso-
lidado como senador departamental. 
Algunas encuestas muestran al gober-
nador Maximiliano Pullaro con 65% 
de imagen positiva. Aparentemente y, 
sólo por el momento, parecen no tener 
grandes opositores en la política. 

Celular
La concejal Viviana Romo Cuesta, pre-
sentó un proyecto muy necesario para la 
seguridad vial y, por ende, para todos los 
habitantes. Se trata de oficializar la pro-
hibición de hablar por teléfono mientras 
manejamos nuestro vehículo. Las estadís-
ticas aseguran que el 90% de los conduc-
tores, alguna vez y en más de una ocasión, 
presta atención a su móvil al momento de 
operar el volante de cualquier vehículo. 
Celebramos que la idea fue apoyada por 
sus pares, esperamos que se pueda po-
ner en práctica y se entienda que es para 
nuestro propio cuidado.

Interna
Volvemos a referirnos a los libertarios 
villenses. Nadie olvida que, en las últi-
mas elecciones, al igual que sucede con 
los peronistas, estuvieron todos unidos 
e inclusive salieron a festejar el triunfo 
del presidente Milei. La actualidad, al 
igual que sucede con los peronistas, los 
encuentra en veredas distintas, sin un 
solo espacio que los nuclee. Dos grupos 
pelearán por los cargos municipales. Ya 
comenzaron a tirarse con “munición 
fina”, pero no sorprendería que llegue 
la “munición gruesa”. No se olviden que 
llegaron por ser “distintos”.

Legislativas
Las elecciones del año próximo, ya co-
menzaron a desarrollarse, al menos en 
las internas de los diferentes espacios y 
partidos. Se vislumbra entre los liberta-
rios locales, la danza de nombres para 
formar las listas y candidatos. Entre los 
grupos, podrían formar parte de los 
aspirantes al Concejo, “Nacho” Zanzo 
Dianda y la Dra. Graciela Iglesias. Por 
el otro lado, transformándose en con-
tendiente, aparece la figura del “melli” 
Matías Tomasi. Habrá que aguardar 
hasta marzo del 2025, porque ahí se 
presentarán las listas.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del ENE de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

26°
Mínima

14° 68%

InestableSoleado

El Cerro Uritorco 

Un lugar muy energético que 
todos deberían conocer en 
algún momento. 

Un lugar 

Hombre en llamas

El honor y el coraje de una 
persona para resguardar a un 
alma indefensa.

Una película 

Vilma Palma

Desde Rosario hicieron 
muchos éxitos que se escu-
charon en todo el país. 

Una banda

Ravioles con salsa

Del club de las pastas, como 
muchos que han respondido. 

Una comida 


